
E’ avvenuto, a Palazzo Chigi, il giuramento dei 39
Sottosegretari del governo guidato da Mario Draghi, che dalla
giornata odierna eserciteranno il proprio incarico. Il giura-
mento è avvenuto davanti al premier, che ha poi indirizzato
alla sua squadra, ora completa, un gesto volto ad incoraggia-
re tutti i componenti. La cerimonia è avvenuta seguendo le
norme anti-Covid: effettuati i tamponi rapidi, i Sottosegretari
sono stati suddivisi in tre gruppi da 13 persone, per poi esse-
re chiamati a giurare. Inotlre, ci sono stati applausi, ma non ci
sono state strette di mano.

Emergenza Covid-19: Draghi nomina un Alpino
il Generale Figliolo al posto di Arcuri

Domenico Arcuri non è più il commissario straordinario per
l’emergenza Covid-19. Al suo posto il premier Draghi ha
nominato un alpino, il generale di Corpo d’Armata Francesco
Paolo Figliuolo. Originario di Potenza, il generale Figliuolo ha
maturato esperienze e ricoperto molteplici incarichi nella
Forza Armata dell’Esercito, interforze e internazionale. Ha
ricoperto l’incarico di Capo Ufficio Generale del Capo di Stato
Maggiore della Difesa, dal 7 novembre 2018 è Comandante
Logistico dell’Esercito. In ambito internazionale ha maturato
esperienza come Comandante del Contingente nazionale in
Afghanistan, nell’ambito dell’operazione ISAF e come
Comandante delle Forze NATO in Kosovo (settembre 2014 -
agosto 2015). Il Generale Figliuolo è stato insignito di nume-
rose onorificenze. Tra le più significative la Decorazione di
Cavaliere dell’Ordine Militare d’Italia, la Croce d’Oro ed una
Croce d’Argento al Merito dell’Esercito e NATO Meritorius
Service Medal. “A Domenico Arcuri - si legge in una nota di
Palazzo Chigi - i ringraziamenti del Governo per l’impegno e
lo spirito di dedizione con cui ha svolto il compito a lui affi-
dato in un momento di particolare emergenza per il Paese”.

A Palazzo Chigi
il giuramento

dei Sottosegretari

Ladispoli cambia volto
Inaugurata la nuova area giochi di Piazza Domitilla

Roma: 17enne travolta e uccisa da una gazzella della Polizia
Tragico incidente a Roma, un’au-
tomobile della Polizia Stradale,
nel corso di un inseguimento in
Via di Salone, ha travolto un’au-
tomobile, in cui si trovava una
ragazza di 17 anni con un ragaz-
zo. L’impatto ha causato la morte
della 17enne e il ferimento di 3
persone, due agenti e un ragazzo
che si trovava insieme con la gio-
vane deceduta. Il ragazzo versa
in gravi condizioni.

Covid sorvegliato speciale
Super week end di controlli
Interventi su tutto il litorale romano, da Fiumicino a Civitavecchia

Sanzioni, denunce e arresti di Carabinieri, Polizia di Stato e Polizia Locale
Centinaia gli uomini delle Forze dell’Ordine dispiegati su tutto il territorio 

L’attività di prevenzione e
repressione dei reati messa in
atto dai Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia
prosegue senza soluzione di
continuità e nel week-end è
stato rafforzato il piano di con-
trollo del territorio lungo tutto il
litorale, preso d’assalto da mol-
tissime persone complice due
giorni di bel tempo.Infatti i
Carabinieri delle Stazioni di
Civitavecchia Principale,
Civitavecchia Porto, Santa
Marinella, Santa Severa,
Campo di Mare, Cerveteri e
Ladispoli, con l’intervento della
Sezione Radiomobile mediante
pattuglie motomontate, sono
stati impiegati nei pomeriggi di
sabato e domenica nei punti di
maggiore assembramento,
posizionando anche la Stazione
Mobile dell’Arma nei luoghi di
maggiore transito di persone,
per arginare gli illeciti connessi
alle attuali normative volte alla
prevenzione della diffusione
del Covid-19. Le attività hanno
portato all’arresto di 2 persone,
alla denuncia in stato di libertà
di 4 persone, mentre altre 2
sono state segnalate all’Ufficio
Territoriale del Governo di
Roma per uso personale di
sostanze stupefacenti e 12 per-
sone sono state sanzionate ai
sensi dell’attuale normativa
anti Covid-19.
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la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

La cerimonia davanti al premier Draghi

Intervista al Commissario del Partito Democratico di Cerveteri
di Alberto Sava

Inviato dalla Direzione regionale
del Partito Democratico, il
Commissario Marco Pierini è
impegnato nella missione di far
rinascere il PD ceretano. Da subi-
to si è dedicato a riportare nel cir-
colo dem (ancora senza una sede)
serenità, dialogo e apertura alla
collaborazione di tutte quelle real-
tà locali capaci di contribuire a

creare una classe dirigente locale,
che a sua volta guidi poi il Partito
Democratico verso le sfide che
bussano alle porte, prima tra tutte
le elezioni amministrative del
prossimo anno. Per lungo tempo
il circolo dem locale è rimasto
risucchiato in un lungo travaglio
fino alla sua rarefazione dalla
scena politica locale. In un decen-
nio il circolo ceretano ha dissolto
la propria identità ed il patrimo-

nio di idee e progetti tra strappi,
forzature, lotte intestine e lacera-
zioni fino alla perdita di un’auto-
noma operatività politica. Oggi
incontriamo il Commissario
Marco Pierini per fare il punto su
quanto ha fatto in questi primi
due mesi per il ritorno all’impe-
gno politico del PD tra i cittadini e
nelle istituzioni a Cerveteri. 

Pierini, idee e proposte
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Nasce ‘Med-Or’ - dal
Mediterraneo allargato fin
sotto il Sahara (Med), fino al
Medio ed Estremo Oriente
(Or) è la neonata fondazione
di Leonardo guidata da Marco
Minniti, l’ex ministro
dell’Interno nel governo
Gentiloni con un lungo excur-
sus politico anche in molti pre-
cedenti Governi. Il presidente
verrà affiancato da un general
manager di Leonardo.
Nell’organizzazione dovreb-
bero figurare anche personali-
tà che per il loro standing e i
contatti mantenuti a livello
internazionale potranno far

valere la loro esperienza. Un
ponte attraverso il quale fare
circolare idee, programmi e
progetti concreti e coerenti con
il ruolo dell’Italia nel mondo
globalizzato, sia sotto il profilo
del trasferimento di tecnologie
tradizionali e innovative sia
sotto il profilo dell’alta forma-
zione in sinergia con prestigio-
se Istituzioni accademiche e
della ricerca nazionali e corri-
spondenti nei Paesi in cui ven-
gono svolte le attività. La cabi-
na di regia sarà composta da
eccellenze del mondo politico-
istituzionale, industriale ed
accademico permetterà la
sinergia tra tutte le iniziative
geo-economiche e culturali
proiettate nelle aree geografi-
che di interesse con obiettivi
concreti e trasparenti.  con una
regola aurea impostata sul
registro della concret. In con-
creto Med-Or avrà anche una
funzione attiva nello sviluppo
di programmi strutturali nei
settori dell’Aerospazio, della

Difesa e della Sicurezza con
l’obiettivo di sviluppare e con-
solidare le competenze e le
capacità delle Aree geo-politi-
che cui si rivolge, nel rispetto
degli ordinamenti e delle cul-
ture di rispettivo riferimento.
La nuova fondazione consen-
tirà anche di individuare  gli
ambiti di interesse strategico
dei Paesi ingaggiati, assorben-
done i contenuti ed elaboran-
do i Project-Concepts relativi;
di selezionare i soggetti acca-
demici con i quali e presso i
quali inserire programmi di
ricerca e sviluppo, oltre che di
formazione, supportando le
partnership con le Istituzioni
accademiche e della ricerca
nazionali; di organizzare e
gestire iniziative incrociate tra
università e centri di ricerca,
curando il loro collegamento
con opportunità di sviluppo
della collaborazione industria-
le tra realtà Leonardo e le real-
tà compatibili dei Paesi d’inte-
resse; di organizzare eventi,
studi e ricerche funzionali alla
definizione di aree di comune
interesse secondo una logica
‘push’ verso l’innovazione,
con l’obiettivo di accrescere le
sensibilità e le competenze dei
Paesi-target; di essere uno
strumento catalizzatore di ini-
ziative ed azioni funzionali
alla sicurezza sanitaria post-
pandemica ed alla resilienza
complessiva dei Paesi ingag-
giati.

Goffredo Bettini (Pd): 
‘Basta logorare il segretario
L’Assemblea chiarisca’

Forza Italia: “Se le scuole chiudono
sostegni immediati alle famiglie”
Le varianti sembrerebbero interessare soprattutto le fasce di età più giovane
“L’elemento di maggiore pre-
occupazione è legato alle
cosiddette varianti del covid-
19, i cui effetti sulla popolazio-
ne sono ancora oggetto di stu-
dio. Stando alle ultime indica-
zioni del Cts che dovrebbero
essere recepite nel prossimo
Dpcm, per le zone rosse è pre-
vista la chiusura delle scuole,
in quanto le varianti sembre-
rebbero interessare soprattut-
to le fasce di età più giovane.
Forza Italia, che ha anteposto
da sempre il principio di mas-
sima precauzione ad ogni
provvedimento, ha già predi-
sposto misure per un sostegno
immediato alle famiglie, con
congedi parentali e altre forme
di aiuto, per venire incontro a
tutte le sopraggiunte necessi-
tà. L’accelerazione sul fronte
del piano vaccinale e contem-
poraneamente iniziative omo-
genee a tutela della salute
sono le linee guida che inten-
diamo perseguire. Al tempo
stesso Forza Italia si impegna,
nei provvedimenti all’immi-

nente esame del Parlamento, a
dare certezze ai cittadini, aiuti
immediati alle famiglie, indi-
cazioni chiare al corpo docen-
te e ai dirigenti scolastici”. Lo
dichiarano in una nota con-
giunta Antonio Tajani, vice
presidente di Forza Italia,
Anna Maria Bernini, capo-

gruppo al Senato, e Roberto
Occhiuto, capogruppo alla
Camera. 

Scuola, Villani (Pediatri):
“I contagi sono fuori

non all’interno”
“Contagi a scuola? In un
ambiente dove si sta distanzia-
ti e si indossa la mascherina

non ci si contagia. Ci si conta-
gia fuori. Se fuori aumenta la
diffusione i rischi aumentano
anche nella scuola ma è l’ester-
no il problema non la scuola”.
Così in un’intervista a La
Stampa Alberto Villani, presi-
dente della Società Italiana di
Pediatria e componente del
Cts. “Chiudere anche le pri-
marie dove i contagi sono alti?
Che i virus varino è noto, il
virus fa il suo mestiere. Le
varianti hanno dimostrato di
essere più infettanti e quindi il
contagio corre molto di più.
Non è una questione di tifose-
ria ma di analizzare con serie-
tà e poi fare delle scelte. Se la
situazione epidemiologica è
grave bisogna chiudere”.
“Sono avvilito per la mancan-
za di attenzione nei confronti
di bambini e adolescenti.
Abbiamo scritto una lettera al
presidente Draghi. Speriamo
che ci ascolti. Questo è il
momento per investire. Se non
ora, quando?”, conclude
Villani.

“L’assemblea nazionale del
Partito Democratico deve esse-
re in grado di fare un chiari-
mento politico, poi si deciderà
se fare il congresso, non si può
continuare con questo processo
di logoramento verso il segre-
tario, da parte di alcuni espo-
nenti molto significativi che
come Nardella hanno detto che
io non posso parlare”. Lo ha

detto Goffredo Bettini a
Rainews 24. “Non siamo osses-
sionati dalla categoria degli
‘ex’ - ha aggiunto -. La gestione
di Zingaretti è stata accoglien-
te, protettiva nei confronti
delle minoranze, ora si tratta di
capire cosa deve diventare il
Pd in futuro, se parte di un cor-
paccione centrista o come
motore progressista”.

laVocemartedì 2 marzo 20212 • Primo Piano

Ratzinger: “Il Papa è uno solo”
“Non ci sono due Papi. Io ho lasciato in piena coscienza”
“Non ci sono due Papi, il Papa è uno
solo”: a ribadirlo è Benedetto XVI a otto
anni dalla data in cui la sua rinuncia al
Papato, annunciata l'11 febbraio, è
diventata esecutiva. E Ratzinger sotto-
linea anche che la sua è stata “una deci-
sione difficile” ma “presa in piena
coscienza, e credo di avere fatto bene”.
Anche se “alcuni miei amici un po’ ‘fanatici’
sono ancora arrabbiati” e se sono circolate “teo-
rie cospirative”.  Al Corriere della Sera,
Ratzinger ha ricordato che c’è “chi ha detto che
è stato per colpa dello scandalo di Vatileaks, chi
di un complotto della lobby gay, chi del caso
del teologo conservatore lefebvriano Richard
Williamson. Non vogliono credere a una scelta
compiuta consapevolmente. Ma la mia coscien-
za è a posto”. Benedetto XVI si è augurato che

“Mario Draghi posso risolvere la crisi.
È un uomo molto stimato anche in
Germania”, mentre su Joe Biden ha
espresso qualche riserva sul piano reli-
gioso: “È vero, è cattolico e osservante.
E personalmente è contro l’aborto. Ma
come presidente, tende a presentarsi in
continuità con la linea del Partito

democratico. E sulla politica gender non abbia-
mo ancora capito bene quale sia la sua posizio-
ne”. Infine, sulla prossima visita di Papa
Francesco in Iraq, Ratzinger ha osservato:
“Credo che sia un viaggio molto importante.
Purtroppo cade in un momento molto difficile
che lo rende anche un viaggio pericoloso: per
ragioni di sicurezza e per il Covid. E poi c'è la
situazione irachena instabile. Accompagnerò
Francesco con la mia preghiera".

Nasce la Fondazione “Med.Or.”
Alla guida l’ex ministro dell’Interno Marco Minniti 
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“La curva del contagio sta risa-
lendo in maniera significativa
e dobbiamo ancora batterci. Le
prossime settimane non saran-
no facili: è dovere della politi-
ca e delle istituzioni dire la
verità”. Lo ha detto il ministro
della Salute Roberto Speranza
intervenendo alla presentazio-
ne del Piano Nazionale Esiti
(valutazione e monitoraggio
clinico-assistenziale) di
Agenas (Agenzia nazionale
per i servizi sanitari regionali).
“Dovremo chiedere ancora ai
cittadini rigore, rispetto, atten-
zione alle norme. Questo virus
è insidioso e complicato e non
lo si batte con le ordinanze o i
Dpcm. C’è bisogno di sentire il
senso di una sfida collettiva”.
“Anche quest’anno sarà un
marzo complicato”. Lo ha
detto a Radio24 il ministro del
Turismo Massimo Garavaglia.
“Chiusure fino a Pasqua? - ha
aggiunto -. Se guardiamo
come è andata l’anno scorso, si

è avuto il picco proprio a fine
marzo-inizio aprile. Meglio
essere prudenti a marzo per
essere più sereni nei mesi suc-
cessivi. Io sono un aperturista
pragmatico: si apre se ci sono
le condizioni, in sicurezza, con
programmazione e prudenza”. 

Il Ministro della Salute, Roberto Speranza alla presentazione del Piano Nazionale Esiti

“Le prossime settimane non saranno facili”
Il ministro del Turismo, Massimo Garavaglia: “Riaperture solo in sicurezza”

“Ci troviamo a dover fare i conti con queste
nuove varianti” di Sars-CoV-2 “che avevamo
già presenti nel nostro territorio e nostri ospe-
dali, e che ci fanno prevedere che malati ne
avremo molti di più e rischiamo di dover di
nuovo fronteggiare un'ondata pesante di infe-
zioni”. E’ lo scenario prospettato da Massimo
Galli, infettivologo dell'ospedale Sacco e del-
l'università degli Studi di Milano, intervenuto
ad 'Agorà' su Rai3. “Un 37 o 40% in più di
capacità di trasmissione”, dato indicato
dall'Istituto superiore della sanità per la
variante inglese di Sars-CoV-2, “vuol dire che”
il virus “va anche più lontano del solito metro
e mezzo” raccomandato come distanza mini-
ma da mantenere fra una persona e l’altra per
evitare il contagio, sottolinea. “Sono ipotesi
che hanno una loro logica e che ci spaventano
in modo particolare”, spiega l’esperto, soprat-
tutto perché la variante Gb è destinata a diven-
tare presto prevalente in Italia “se non lo è già
- precisa Galli - come mi era già capitato di dire
qualche giorno fa, essendo abbastanza curio-
samente smentito anche sulla realtà materiale
che invece si è confermata nei giorni immedia-
tamente successivi”. La maggiore trasmissibi-
lità del mutante Uk significa che “probabil-
mente una concentrazione magari anche infe-
riore delle goccioline che vengono emesse”
respirando “riesce ad arrivare ugualmente
qualche centimetro più in là e a infettare - chia-
risce l'infettivologo - semplicemente perché la
maggiore affinità di questa variante per i
nostri recettori cellulari fa sì che probabilmen-
te cariche inferiori siano ugualmente in grado
di infettare”. Risultato: anche se “per fortuna
non sembra che sia più capace di ammazza-
re”, ricorda Galli, la ‘versione’ inglese del
nuovo coronavirus contagia di più ed “è in
grado di infettare più efficacemente anche i
bambini e i giovani”. Infatti, conferma, “la
media dell'età dei pazienti che abbiamo è un
po' più bassa rispetto al solito”. Non cambia
però il bersaglio finale, perché “come sempre
si infettano di regola prima i giovani e i bam-
bini”, poi il virus arriva “a quelli di mezza età”
e infine “anche agli anziani. Ed ecco che di
nuovo avremo un quantitativo importante di

fragili a rischio. Lo avremo - puntualizza lo
specialista - se non riusciremo a completare in
tempi brevi e realmente con efficacia la cam-
pagna vaccinale”. “E’ evidente che le cose non
stanno andando per niente bene e che certi
comportamenti sono sciagurati”, ha detto
ancora Galli commentando gli assembramenti
che - a dispetto di ogni raccomandazione anti-
Covid - si sono visti nel weekend a Milano e in
altre città italiane. “C’è l’illusione di avere alle
spalle qualcosa che abbiamo ancora davanti,
questo è l'elemento più tragico”, sottolinea.
“Sono stato bersagliato da critiche per aver
detto prima degli altri quella che è un’eviden-
za”, spiega. Descrivere una situazione che
evolve negativamente “non diverte nessuno -
precisa l’esperto - ma sta negli elementi banali
di previsione che qualsiasi tecnico della mate-
ria, che abbia un approccio serio e scientifico,
può fare”. Parlando poi del lockdown dice:
“Non piace a nessuno” ma “ha un pregio e un
limite. Il pregio è quello di far crollare le infe-
zioni, il limite è che quando riapri, se le situa-
zioni non vengono contenute, sei punto a
capo. Però ora abbiamo il vaccino” che potreb-
be essere usato anche “come effetto barriera
nelle zone maggiormente colpite” con “un
intervento a zone” quindi. “E’ da un po’ che
provo a sostenerlo, non abbiamo la certezza
che funzioni - afferma subito l’esperto - è una
scommessa. Però secondo logica ed esperien-
za, dovremmo avere in questo strumento uno
strumento valido e importante. Basta che ci sia
il vaccino, però”.  Somministrare al numero
maggiore possibile di persone una prima dose
di vaccino anti-Covid senza preoccuparsi
della seconda è una scelta che “per me, se si fa
come sembra che il professor Draghi sia orien-
tato a proporre come decisione del Governo,
deve avere qualche paletto. Il paletto riguarda
gli anziani più anziani, che potrebbero avere
una risposta immune insufficiente a una sola
dose più facilmente degli altri, le persone
immunodepresse” per le quali vale lo “stesso
discorso”, e in generale “quella parte di popo-
lazione che per maggiori fragilità merita pro-
babilmente il massimo della chance di svilup-
pare una risposta immunitaria”. 

Galli: “Rischiamo una nuova
pesante ondata di infezioni”

Sul vaccino di
Johnson&Johnson “la decisio-
ne arriverà entro metà marzo”
e “secondo la casa farmaceuti-
ca” avrà “un’efficacia del 66
per cento, ma sul campo
potrebbe arrivare all’80.
Stanno sperimentando anche
la seconda dose nel caso l’im-
munità finisse troppo presto. I
prossimi potrebbero essere
l’americano Novavax a mag-
gio e il tedesco Curevac a giu-
gno, entrambi promettenti e
con due dosi”. Lo dice in
un’intervista a La Stampa
Marco Cavaleri, presidente
della task force sui vaccini
dell’European medicines
agency (Ema).  Il russo
Sputnik, spiega, “ha inviato
dei dati con un’interazione
positiva, ma non ancora un
dossier completo secondo gli
standard dell’Ema”, mentre
per il cinese Sinovac “ci sono
contatti promettenti e se ne
valuta l’autorizzazione. Il rap-
porto con i cinesi è più lineare
di quello con i russi”. Nuovi
impianti per la produzione di
vaccini in Italia “sì ce ne
saranno, ma non si può anco-
ra dire quali”. “La priorità –
conclude Cavaleri – è garanti-
re subito una dose a tutti i
soggetti fragili, ma senza
dimenticare la seconda entro
quattro mesi per AstraZeneca
ed entro due per Pfizer e
Moderna”.

Il vaccino
Johnson &
Johnson sarà
validato 
da Ema entro
metà marzo

La variante sudafricana
in Alto Adige: 2 decessi
Sono stati registrati in Alto
Adige i primi due decessi di
pazienti Covid colpiti dalla
variante sudafricana. La noti-
zia, diffusa dal quotidiano
Dolomiten, è stata conferma-
ta dall'Azienda sanitaria. Nel
frattempo cresce il numero
di Comuni nella zona di
merano isolati proprio per
limitare la diffusione della
variante sudafricana. Per
entrare e uscire da questi
Comuni è obbligatorio un
tampone negativo che abbia
meno di 72 ore. Durante

questi test a tappeto sono
stati identificati altri quattro
casi di variante sudafricana. 

Vaccini, AstraZeneca sarebbe
pronta a cedere le licenze
per produrre in altri siti
AstraZeneca è disposta a
“cedere le licenze di produ-
zione del vaccino anti-Covid
per far sì che si possa accele-
rare. È quello che abbiamo
fatto negli ultimi mesi: i 20
stabilimenti di produzione
non sono solo nostri”. Così
Lorenzo Wittum, ammini-
stratore delegato di
AstraZeneca Italia. “Abbiamo
bisogno di un partner capace
di gestire questo processo di
produzione - ha aggiunto -
perché il trasferimento tec-
nologico non è assolutamen-
te facile, e che abbia capacità
di produzione di decine di
milioni al mese”.

in Breve



L’emergenza Covid fa male
anche agli occhi. Se la sindro-
me dell’occhio secco (Ded) è in
costante aumento – dopo i 50
anni ne soffre tra il 20 e il 30%
della popolazione, – la neces-
sità di usare la mascherina ha
peggiorato la situazione, tanto
che è stata coniata una nuova
espressione ‘Mask-associated
dry eye’ (Made). Afferma
l’oculista: “Se indossata male
provoca flusso d’aria che risa-
le a pressione dalla bocca agli
occhi, aumentando la secchez-
za della superficie oculare”.

“Questo meccanismo – spiega
Rita Mencucci, oculista presso
l’Azienda Ospedaliera
Universitaria Careggi di
Firenze – potrebbe essere par-
ticolarmente dannoso nei sog-
getti a rischio, come nei video-
terminalisti, nei portatori di
lenti a contatto, nelle donne in
menopausa”. “E’ importante,
quindi, indossare la mascheri-
na correttamente – raccoman-
da la specialista – in modo che
aderisca perfettamente al
volto, utilizzare lacrime artifi-
ciali e durante l’utilizzo del

videoterminale seguire la
regola del 20-20-20, cioè ogni
20 minuti fare una pausa di 20
secondi, guardando a 20 piedi
(circa 6 metri), cioè lontano”.
Ma la sindrome dell’occhio
secco è uno degli strascichi più
importanti dopo un intervento
di cataratta, tra le operazione
più praticate al mondo con
una percentuale di rischio
intraoperatorio e postoperato-
rio tra le più basse in assoluto.
Eppure, anche quando perfet-
tamente eseguito e riuscito,
comporta in circa il 30% dei
pazienti l’insorgenza della sin-
drome. “Secondo la letteratura
scientifica recente, l’incidenza
dell’occhio secco nei pazienti
che vanno incontro a interven-
to di cataratta – spiega
Mencucci – è circa del 40%, ma
la maggior parte di questi non
sa di esserne affetto e questo
rappresenta il primo fattore di
rischio per l’insorgenza di un
occhio secco conclamato
postchirurgico”. “L’occhio
secco che insorge dopo un
intervento di cataratta – affer-
ma Paolo Fogagnolo, oculista
presso l’Università degli Studi
di Milano, Ospedale San Paolo
e principale autore dello stu-
dio – può essere un disturbo
transitorio, ma per qualche
mese il paziente subisce una
serie di problematiche legate
alle modifiche che l’intervento

provoca sulla superficie ocula-
re“. Ora è da poco disponibile
nelle farmacie un nuovo sosti-
tuto lacrimale che contiene
vitamina D, vitamina A,
omega 3 e liposomi da utiliz-
zare anche prima di andare in
sala operatoria. “Il ruolo pro-
tettivo della vitamina D in for-
mulazione orale nella gestione
dell’occhio secco è ormai ben
codificato”, prosegue
Mencucci. “Ultimissimi studi
– evidenzia – indicano come la
vitamina D in collirio possa
avere un ruolo importante nel
ridurre l’infiammazione cor-
neale e aumentare i meccani-
smi di difesa della superficie
oculare. La vitamina A pro-
muove la produzione della
componente glicoproteica e
mucinosa del film lacrimale,
rendendolo più stabile. Infine,
gli acidi grassi omega 3, che
hanno origine algale, hanno
anch’essi attività anti-infiam-
matoria e protettiva, miglio-
rando la qualità del film lacri-
male”.

Coravirus, probabile
l’arrivo nell’Ue
anche del vaccino
russo Sputnik

Dopo i lenti peggioramenti l’epidemia è entrata in una fase di “chiara accelerazione nell’aumento dell’incidenza nazionale

Covid 19 cresce in molti Paesi europei
Meno contagi in USA e Regno Unito

La pandemia da Coronavirus inizia a far male anche alla vista

L’uso della mascherina presenta il conto

Il report settimanale della Cabina di regia
sul Covid dimostra chiaramente che Italia
la curva epidemiologica continua ad
aumentare e nella mappa del contagio
lunedì tornano di colore rosso Basilicata e
il Molise mentre Lombardia, Piemonte e
Marche passano dal giallo all’arancione.
In controtendenza la Sardegna che diven-
ta la prima regione a passare nella zona
bianca. Dopo i lenti peggioramenti l’epi-
demia è entrata in una fase di “chiara
accelerazione nell’aumento dell’incidenza
nazionale” si legge nel report settimanale.
Le regioni classificate a rischio alto passa-
no da una a cinque (Abruzzo, Lombardia,
Marche, Piemonte, Umbria) e “si confer-
ma per la quarta settimana consecutiva
un peggioramento nel livello generale del
rischio”. L’incidenza nazionale si allonta-
na quindi dalla soglia dei 50 casi per
100mila abitanti, superano   la soglia di
250 casi per 100mila abitanti nella
Provincia Autonoma di Bolzano (539,01
per 100mila abitanti), e nella Provincia
Autonoma di Trento (309,12 per 100mila
abitanti). Quattro regioni (Abruzzo,
Emilia Romagna, Molise e Umbria) hanno
un’incidenza maggiore di 200 casi per
100mila abitanti.  Complessivamente, il
numero di persone ricoverate in terapia
intensiva aumenta da 2.074 a 2.146 a
causa anche della nuova variante “ingle-

se”. “Alla luce dell’aumentata circolazio-
ne di alcune varianti virali a maggiore tra-
smissibilità e del chiaro trend in aumento
dell’incidenza su tutto il territorio italia-
no, sono necessarie ulteriori urgenti misu-
re di mitigazione sul territorio nazionale e
puntuali interventi di mitigazione/conte-
nimento nelle aree a maggiore diffusione
per evitare un rapido sovraccarico dei ser-
vizi sanitari” si legge nel report. In
Europa, il Centro europeo per la preven-
zione e il controllo delle malattie (ECDC)

segnala che 13 Paesi hanno notificato un
aumento dei casi e dei tassi di positività ai
test, mentre i ricoveri in terapia intensiva
e le ospedalizzazioni sono aumentati
rispetto alla settimana precedente in 26
paesi, con i reparti occupati al 25% della
capienza. “Sebbene la situazione epide-
miologica generale stia migliorando nella
maggior parte dei paesi, i valori assoluti
di questi indicatori rimangono alti, sugge-
rendo che la trasmissione è ancora diffu-
sa” dice l’ECDC. Nella mappa del rischio
in  Francia cresce la la situazione epide-
miologica in alcuni dipartimenti, peggio-
rata a causa della maggiore circolazione
della variante inglese: Nizza, Cannes e
altre località della Costa Azzurra saranno
in lockdown per la terza volta dall’inizio
della pandemia dopo il boom di contagi
che si e’ registrato nelle ultime settimane.
Nelle ultime 24 ore la Francia ha fatto
registrare 25.403 nuovi positivi e 261
morti, con il tasso di positivita’ al 6,9%.
Nel Regno Unito i casi continuano a dimi-
nuire, con percentuali che vanno dal 2%
al 6% al giorno. Negli Stati Uniti si notano
i primi probabili effetti del vaccino, con i
casi, le ospedalizzazioni e i decessi delle
fasce più anziane e dei residenti delle case
di cura in netta discesa. Il Brasile invece
ha superato i 251mila decessi con un
record di morti giornaliere (1.582).

Dalla Russia  arriverà prima o poi  uno degli strumenti più efficaci
per combattere il Covid-19: si chiama Sputnik V ed è un vaccino svi-
luppato dal Gamaleya Research Institute, finanziato da Putin attra-
verso il fondo RDIF, ma i risultati pubblicati sulla rivista Lancet
mostrano un’efficacia che raggiunge il 91,6%. Si tratta di un risulta-
to fenomenale, e non c’è motivo di ritenere che possa essere falsato
o non affidabile, vista la reputazione della rivista. Gli effetti collate-
rali sembrano assolutamente blandi e nel 94% dei casi non si presen-
tano del tutto. Stando ai dati pervenuti non sembra ci siano con-
troindicazioni legate all’età, quindi anche gli over 80 (che rappre-
sentano in assoluto la fascia più a rischio) possono riceverlo senza
rischi. Nel frattempo aumentano le critiche nei Paesi dell’Est Europa
all’Ue per i ritardi nella campagna vaccinale. Dopo lo strappo
dell’Ungheria, che per prima ha avviato la somministrazione del
vaccino russo Sputnik V e di quello cinese Sinopharm, a bypassare
Bruxelles questa volta è la Repubblica Ceca. Il presidente Milos
Zeman ha inviato una lettera al suo omologo Vladimir Putin per
chiedergli di fornire a Praga il siero russo, mentre il primo ministro
Andrej Babis ha affermato che il Paese non aspetterà il via libera dal
regolatore europeo – l’Agenzia europea per i medicinali (Ema) – per
utilizzare lo Sputnik V. I due Paese, che fanno parte del gruppo di
Visegrad, sono più volte andati allo scontro con Bruxelles, su vari
temi, e ora al centro delle discussioni ci sono i ritardi sulle immuniz-
zazioni.  Un problema che il blocco dei 27 si è impegnato a colmare
accelerando lo sviluppo, la produzione e la distribuzione dei sieri, e
invitando però gli Stati membri ad aumentare il coordinameto nella
lotta al virus. Ma Repubblica Ceca e Ungheria sono decise a marcia-
re da sole. “Se sono stato informato correttamente, la mia richiesta”
a Putin “sarà soddisfatta”, ha detto il presidente ceco Zeman, speci-
ficando che “ovviamente, ci sarà bisogno di una certificazione (per
lo Sputnik V)” ma che questa “non dovrà venire necessariamente
dall’Ema”. “Per me sarà sufficiente un certificato del regolatore dei
farmaci ceco”, ha specificato il presidente. La stessa posizione è
stata espressa dal premier Babis.  Lo Sputnik V, ma anche il siero
Sinopharm sono stati già somministrati alla popolazione ungherese.
Lo stesso premier Viktor Orban oggi ha ricevuto il vaccino cinese. “I
vaccini riservati dall’Ue semplicemente non stanno arrivando o
stanno arrivando più lentamente del previsto. Se non avessimo i
vaccini russi e cinesi, saremmo in grossi guai”, ha detto il primo
ministro durante un’intervista radiofonica. L’Ue nei giorni scorsi ha
assicurato che, se fosse stata presentata richiesta, l’Ema avrebbe
valutato lo Sputnik V seguendo la procedura prestabilita ma la pre-
sidente della Commissione europea Ursula von der Leyen aveva
avvertito che in aggiunta si  sarebbero dovute tenere delle ispezioni
nei siti di produzione visto che questi erano all’esterno dell’Ue.
Intanto la campagna di immunizzazione procede a pieno ritmo nel
Regno Unito. Il segretario alla Sanità Matt Hancock ha riferito che
nel Paese oltre 20 milioni di persone hanno giù ricevuto la prima
dose. “Ogni vaccinazione fa la differenza nella nostra battaglia con-
tro il Covid-19”, ha scritto su Twitter il premier Boris Johnson, che
ha parlato di “un enorme risultato nazionale” e di “una testimo-
nianza del lavoro instancabile del personale del Sistema sanitario
nazionale, dei volontari, delle forze armate e di molti altri”. La cam-
pagna procede a pieno ritmo anche negli Usa. Il presidente Joe
Biden ha detto che il Paese è “a metà strada” nel raggiungere l’obiet-
tivo fissato di somministrare 100 milioni di dosi nei primi 100 gior-
ni della sua amministrazione. “Più persone vengono vaccinate, più
velocemente sconfiggeremo questa pandemia”, ha detto il democra-
tico. L’authority statunitense ha dato il via libera al terzo siero con-
tro il Covid-19, sviluppato da Johnson&Johnson che, rispetto a quel-
li di Moderna e Pfizer ha il vantaggio di essere monodose. Il presi-
dente ha parlato di “notizia entusiasmante” ma ha avvertito la
popolazione a non abbassare la guardia. L’ok al siero di
Johnson&Johnson è attenso anche in Europa. Secondo la ministra
dell’Industria francese Agnès Pannier-Runacher il via libera
dell’Ema dovrebbe arrivare a inizio marzo. (AGC GreenCom)
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Usa, senza mascherina 
fa rientrare a terra l’aereo
Multa da 25mila dollari

Guerre elettroniche, l’Amministrazione Usa
mette in campo nuovi reparti di specialisti 

Cina agli Usa: “Legittimo l’arresto
di 47 attivisti ad Hong Kong” 

Feroce attacco all’amministrazione Biden per riprendere da dove aveva lasciato
Il ritorno in scena di Trump
Show a Orlando per rilanciarsi
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Oltre un’ora di discorso, per
riprendere esattamente da dove
aveva lasciato: un attacco feroce
a Joe Biden e alla sua ammini-
strazione; un atto d’accusa
durissimo, con tanto di nomi e
cognomi, contro i nemici interni
al partito repubblicano; l’ennesi-
ma offensiva contro Big Tech e
social media, che devono essere
puniti; l’esigenza di modificare
profondamente il sistema eletto-
rale statunitense, abolendo il
voto anticipato e per posta.
Donald Trump è un fiume in
piena. Esclude la creazione di un
partito tutto suo perché - affer-
ma - il Partito Repubblicano non
è diviso ma unito, e non annun-
cia una sua candidatura alle pre-
sidenziali del 2024, ipotesi che
comunque lascia aperta. “Vi
manco già?” chiede durante il
suo primo discorso pubblico
dopo l’uscita dalla Casa Bianca,
tenuto ieri in occasione dell’an-
nuale Conservative Political
Action Conference (Cpac) a
Orlando, in Florida, quando in

Italia era ormai tarda sera. Prima
di promettere: “Riprenderemo
la Camera, vinceremo al Senato,
e poi un presidente repubblica-
no farà un ritorno trionfale alla
Casa Bianca”. All’attuale inquili-
no di quella che è stata la sua
casa fino a gennaio riserva criti-
che durissime. “Sapevamo tutti
che l’amministrazione Biden
avrebbe fatto male, ma nessuno
poteva immaginare che avrebbe

fatto male fino a questo punto, e
quanto a sinistra si sarebbe spin-
ta”, ha spiegato, contestando i
primi provvedimenti di Biden
su lotta alla pandemia di
Coronavirus, immigrazione e
politiche di genere. D’altra parte,
secondo Trump, quella di Biden
è un’amministrazione “anti-
lavoro, anti-famiglia, anti-confi-
ni, anti-energia” ed è anche
“contro le donne e contro la

scienza”. E non meno pericolosa
è a suo dire la politica di Biden
sugli immigrati rilasciati in Usa,
che “potrebbero essere omicidi,
stupratori, o spacciatori di
droga”. Critiche non meno sfer-
zanti, Trump riserva a Biden
pure sulla lotta alla pandemia,
respingendo le accuse della
nuova amministrazione sull’as-
senza di un piano vaccinale con-
tro il coronavirus. “Alla nuova
amministrazione ho consegnato
un miracolo della medicina
moderna”, ha detto l’ex presi-
dente. “Ho spinto avanti l’Fda
come mai era stato fatto prima”,
ha aggiunto prima di criticare le
iniziative dei Democratici per
consentire ai transessuali di
competere negli sport femminili:
“Quale allenatore vorrà mai alle-
nare una donna se ogni suo
record potrà essere facilmente
infranto da individui nati uomi-
ni? Penso sia folle. Dobbiamo
proteggere l’integrità degli sport
femminili” che sono a rischio, ha
commentato.

Costa caro fare i no mask in aereo
come dimostra la vicenda di un
passeggero passeggero imbarcato
su un aereo della compagnia ame-
ricana Delta Airlines che rischia
una multa da 27.500 dollari
(23mila euro) ”per presunta inter-
ferenza e aggressione a un assi-
stente di volo”. Secondo la notizia
riportata dai media  la Federal
Aviation Administration (Faa) del
Dipartimento dei Trasporti degli
Stati Uniti, l’uomo avrebbe preso
a pugni l’assistente al volto dopo
una animata discussione  sull’uti-
lizzo della mascherina contro il
Covid-19 durante un volo da
Miami ad Atlanta il 19 ottobre
scorso. Stando alla Faa, l’uomo
era accompagnato da un altro
passeggero che si rifiutava di
usare la mascherina, di fissare il
tavolino del sedile e di allacciare
la cintura di sicurezza. In seguito
alla disputa, il volo è rientrato al
gate mentre i due passeggeri sono
stati invitati a scendere volonta-
riamente dall’aereo. Ma non lo
hanno fatto. Anzi uno dei due “ha

iniziato a imprecare contro l’assi-
stente di volo e gli altri passegge-
ri, prima di colpire l’assistente
sotto l’occhio sinistro”, ha dichia-
rato la Faa, ricordando che “la
legge federale proibisce di interfe-
rire con l’equipaggio e di aggredi-
re e minacciare l’equipaggio o
chiunque altro a bordo di un
aereo”. Analoga situazione si era
verificata il 4 agosto scorso su un
volo proveniente da Amsterdam
per Ibiza dove era scoppiata una
rissa furibonda, come riferiva il
quotidiano londinese The
Independent . Il video era stato
mostrava una rissa che aveva
coinvolto diversi passeggeri a
bordo del Boeing 737. Secondo il
racconto dell’autore del video,
almeno uno dei due protagonisti
della vicenda sarebbe un inglese
che, prima di imbarcarsi, avrebbe
bevuto vodka in abbondanza. I
due passeggeri, immobilizzati
durante il volo come si deduce dal
video, sono stati arrestati all’arri-
vo ad Ibiza. Insomma, niente
multa salata ma un po’ di cella.

Prosegue l’impegno dell’Esercito americano
volto alla ricostituzione di unità specificamente
dedicate alla guerra elettronica. Oltre all’approv-
vigionamento di nuovi sistemi, lo US Army sta
creando nuovi reparti che andranno ad integrar-
si all’interno di ogni Brigade Combat Team. Tali
unità utilizzeranno la nuova piattaforma integra-
ta per operazioni offensive cyber/EW/SIGINT
TLS-BCT (Terrestrial Layer Syste – Brigade
Combat Team) in via di acquisizione dallo US
Army e la cui entrata in servizio dovrebbe avve-
nire nella seconda metà del 2022. I migliori centri
di comando cercano di incorporare capacità EW
praticamente a tutti i livelli mentre i combattenti
cercano di recuperare anni di tempo perduto,
rapporti di elettronica militare e aerospaziale. Il
drone MQ-1C Grey Eagle della General Atomics
ha ricevuto un aggiornamento EW tramite il pod
Air Large di Lockheed Martin. La necessità di
dominare lo spettro elettromagnetico non è mai
stata così alta per le forze armate statunitensi
dalla fine della Guerra Fredda. Usando la guerra
elettronica (EW), le filiali sotto l’egida del
Dipartimento della Difesa (DOD) possono attac-
care e proteggere i combattenti e le risorse milita-
ri americane, riferisce l’elettronica militare e aero-
spaziale. Continua a leggere l’articolo originale.
Jeff Bateman, line manager dei prodotti FPGA
(field-programmable gate array) presso Curtiss-
Wright Defense Solutions a Santa Clarita, in
California, afferma che l’utilizzo di veicoli senza
pilota per EW consentirà lo sciame di un gran
numero di droni. Ad esempio, una maggiore lar-
ghezza di banda del sensore potrebbe essere sod-
disfatta aggiornando le schede RF e di conversio-
ne dati, mentre l’aggiornamento alle nuove sche-
de DSP o GPGPU soddisfa i requisiti di elabora-
zione più elevati”..  DSP sta per elaborazione del
segnale digitale, mentre GPGPU sta per unità di
elaborazione grafica per scopi generali. Le piatta-
forme di guerra elettronica stanno anche seguen-
do le tendenze dell’industria militare e aerospa-
ziale nell’abbracciare gli standard dei sistemi

aperti. “Gli standard aperti semplificano la crea-
zione di sistemi EW altamente integrati e scalabi-
li in grado di stare al passo con i requisiti delle
applicazioni in continua evoluzione”, afferma
Bateman di Curtiss-Wright. “Ad esempio, una
maggiore larghezza di banda del sensore potreb-
be essere soddisfatta aggiornando le schede di
conversione RF e dati, mentre l’aggiornamento
alle nuove schede DSP o GPGPU soddisfa i
requisiti di elaborazione più elevati. “L’uso di
standard aperti facilita l’integrazione tra i diversi
pezzi della catena tecnologica del sistema EW”,
continua Bateman. “Quindi, puoi avere un sinto-
nizzatore che trasmette i dati in una forma stan-
dardizzata, come VITA 49 (VRT – VITA Radio
Transport) a un dispositivo basato su FPGA o
SBC. Il dispositivo ricevente può quindi importa-
re i dati in modo standardizzato, quindi elaborar-
li. Quindi, l’integrazione di componenti prove-
nienti da parti diverse di Curtiss-Wright o anche
da società diverse è facilitata da tale standardiz-
zazione “. Uno standard in evoluzione, sopran-
nominato VRT, offre un protocollo coerente per
queste interconnessioni per migliorare l’intero-
perabilità, la manutenibilità e l’aggiornamento.
La tecnologia software radio si è evoluta costan-
temente negli ultimi 25 anni con una distribuzio-
ne diffusa praticamente in ogni piattaforma com-
merciale, di consumo, governativa, industriale e
militare nell’intero spettro di radiofrequenze. Un
flusso costante di innovazioni nella tecnologia di
conversione dati, dispositivi DSP (digital signal
processor), interconnessioni di sistema, processo-
ri, software, strumenti di progettazione e tecni-
che di confezionamento aumenta continuamente
i livelli di prestazioni e riduce le dimensioni, il
peso, il costo e la potenza dei sistemi radio soft-
ware. Questa rapida esplosione di applicazioni è
caratterizzata da interfacce proprietarie ad-hoc
tra ogni elemento del sistema. Lo standard in
evoluzioneVRT offre un protocollo coerente per
queste interconnessioni per migliorare l’intero-
perabilità, la manutenibilità e l’aggiornamento.

La Cina è “un Paese gover-
nato dalla legge e la società
di Hong Kong è governata
dalla legge, nessuno può
essere al di sopra della
legge”. Commentando le
dichiarazioni di condanna
del segretario di Stato Usa
Antony Blinken sulla deten-
zione e le accuse di sovver-
sione contro 47 figure di
primo piano del fronte pro-
democrazia dell'ex colonia
britannica, il portavoce del
ministero degli Esteri Wang
Wenbin ha affermato che
“l'arresto e l'accusa da parte
della polizia di Hong Kong
sono atti legittimi”.



Soldi in cambio del trasbordo
Ipotesi pagamento
per la Mare Jonio
Soldi in cambio del trasbordo,
l’11 settembre del 2020, di 27
migranti dalla nave danese
Maersk Etienne, che li aveva
soccorsi 37 giorni prima, sulla
Mare Jonio operante per conto
della Mediterranea saving
humans-aps. E’ l’ipotesi della
Procura di Ragusa che ha
disposto perquisizioni a Trieste,
Venezia, Palermo, Bologna,
Lapedona (FM), Mazara Del
Vallo (TP), Montedinove (Ap)
e Augusta (SR). Per l'accusa il
trasbordo sarebbe avvenuto
“dopo la conclusione di un
accordo di natura commerciale
tra le società armatrici delle
due navi, in virtù del quale”
quella “della Mare Jonio ha per-
cepito un ingente somma quale
corrispettivo”. 

Migranti, assalto a Lampedusa
Arrivati in 371 in poche ore

Sono 371 i migranti giunti a
Lampedusa (Ag) in queste ore.
Un gruppo di 99, durante la
notte, sono stati intercettati dai
carabinieri sulla strada di Cala
Francese. All’alba, la motovedet-
ta Cp 319 della Guardia costie-
ra ha intercettato un barcone
con a bordo 84 persone, poco
dopo la Guardia di finanza ha
agganciato un altro barcone con
83 nordafricani. Scortati da
un’altra motovedetta delle
Fiamme gialle, una lancia di

legno - con a bordo 105
migranti, fra cui 6 donne e 5
bambini - è giunta a molo
Favarolo. Tutti i migranti sono
stati portati all'hotspot di con-
trada Imbriacola dove vengono
sottoposti a tampone rapido
anti-Covid. Nella struttura ci
sono, al momento, 485 persone
a fronte di una capienza per
poco meno di 200.

Maria Chindamo, 
l’imprenditrice scomparsa 
misteriosamente in Calabria
nell’elenco delle vittime
innocenti di mafia
Il 21 marzo il nome di Maria
Chindamo si trasformerà da
memoria individuale a Memoria
Collettiva e sarà letto insieme a

quello di tutte le altre vittime
innocenti delle mafie, in tanti
luoghi dell'Italia e del Mondo".
Ad affermarlo è Vincenzo
Chindamo, fratello della donna
della quale, dal 6 maggio del
2016, non si hanno più notizie,
e sulla cui scomparsa la Dda di
Catanzaro sta indagando per
omicidio, occultamento e distru-
zione di cadavere.

L'imprenditrice 44enne, origina-
ria di Laureana di Borrello, sparì
mentre era appena arrivata
davanti la sua azienda agricola a
Limbadi, nel Vibonese.  "Il mes-
saggio di don Ennio Stamile e la
telefonata di Daniela Marcone
che mi hanno annunciato questa
notizia - ha aggiunto Chindamo
- hanno fatto risuonare in me
note di rabbia dolore tristezza
ma soprattutto di gioia, speran-
za e amore. Libera ha deciso
ufficialmente di legare i suoi
colori di Memoria e Impegno a
quelli della vita bella e coraggio-
sa di Maria che qualcuno a volu-
to stroncare. Da oggi, La
Memoria di Maria non é un 'ri-
cordino' ma ancor di più diven-
tata impegno, azione, energia e

movimento". 

Due cadaveri carbonizzati trovati
in una vettura nel ferrarese
Due cadaveri carbonizzati sono
stati trovati ieri sera all'interno
di un’auto a Rero di Tresignana
(Ferrara). Sono intervenuti i
carabinieri insieme ai vigili del
fuoco, dopo la segnalazione di
una vettura in fiamme in un
campo. Spento il rogo dentro la
macchina, una Volkswagen Polo,
sono stati individuati i due corpi.
L’auto risulta essere di un
64enne di Codigoro, del quale
la famiglia aveva segnalato ieri
sera la scomparsa, dicendo che
si era allontanato insieme a un
cugino, 70enne, affetto da gravi
patologie. Tuttavia non è ancora

stata fatta l’identificazione dei
cadaveri. Sono in corso indagini.

Detenzione e spaccio di droga,
blitz dei Carabinieri 
nel barese con nove arresti
E’ in corso a Santeramo in Colle
(Bari) dalle prime luci dell'alba
un blitz del carabinieri nei con-
fronti di nove persone per reati
di droga. Nell'operazione, deno-
minata “Abracadabra”, oltre 50
militari della compagnia di
Altamura, supportati al Nucleo
Cinofili di Modugno e da un eli-
cottero di Bari, stanno eseguen-
do un’ordinanza cautelare
emessa dal gip del Tribunale di
Bari, su richiesta della Procura,
per i reati di detenzione ai fini di
spaccio di sostanze stupefacenti.    

in Breve

I carabinieri di Vibo Valentia
hanno arrestato 10 persone
durante un’operazione su
falsi e corruzione nella pub-
blica istruzione tra le provin-
ce di Vibo Valentia, Cosenza,
Catanzaro, Reggio Calabria e
Napoli. Gli arrestati accusati,
a vario titolo, di associazione
a delinquere, corruzione,
falso in atti destinati
all’Autorità giudiziaria, falso
in atto pubblico, abuso d’uf-
ficio e autoriciclaggio.
Sequestrate 19 società del set-
tore dell’istruzione.
Coinvolta nell’inchiesta
anche la direttrice
dell’Ufficio scolastico regio-
nale della Calabria Maria
Rita Calvosa, che figura nella
lista delle 13 persone, al
momento solo indagate, in
stato di libertà. Calvosa, 59
anni, romana, è alla guida
dell’Ufficio scolastico regio-
nale per la Calabria dal set-
tembre del 2018, dopo essere
stata per dieci anni responsa-
bile dell’ambito territoriale di
Latina. L’inchiesta che ha

portato alla scoperta di una
serie di attività illecite nel-
l’ambito della pubblica istru-
zione, denominata Diacono e
condotta sotto la guida del
procuratore di Vibo Valentia
Camillo Falvo e del sostituto
Ciro Lotoro, è stata avviata a
seguito del ritrovamento, il 2
luglio 2020, di un arsenale di
armi (da guerra e clandesti-
ne) e un’ingente somma di
denaro nell’abitazione di
Davide Pietro Licata, conti-
gua all’Istituto “Accademia
Fidia”, gestito dalla famiglia
Licata. Gli approfondimenti
hanno consentito di ricostrui-
re una rete di istituti formati-
vi (paritari e artistici/musi-
cali) che ha illecitamente pro-
dotto, in cambio di denaro
e/o altre utilità, titoli di stu-
dio e attestati (oltre che ope-
rato fittizie assunzioni), al
fine di favorire la partecipa-
zione dei beneficiari a pub-
blici concorsi per l’assunzio-
ne di personale docente e Ata
(assistente tecnico ammini-
strativo). 

Sequestrate 19 società del settore dell’istruzione. Coinvolta nell’inchiesta
anche la direttrice dell'Ufficio scolastico regionale della Calabria Maria Rita Calvosa 

Corruzione e falso nella pubblica istruzione
dieci arresti tra Napoli e Reggio Calabria

Un vasto giro di evasione
fiscale nell’edilizia è stato sco-
perto dalla GdF di Siena che
ha denunciato 34 persone atti-
ve nel settore. Accertato l’uti-
lizzo di fatture per operazioni
inesistenti per oltre 3 milioni
di euro.  I 34 indagati avrebbe-
ro dato luogo ad un collauda-
to meccanismo fraudolento
dedito all’emissione di fatture
per operazioni mai realizzate.
Le Fiamme Gialle hanno sco-
perto che molti clienti di una
ditta sulle Crete Senesi aveva-
no indicato importi fatturati
superiori rispetto a quelli
segnalati dalla stessa ditta for-
nitrice. Il campanello d’allar-
me ha avuto poi conferma dal
momento che i militari, una
volta giunti presso la sede
legale dell’impresa, non
hanno trovato alcuna ditta,

con ciò significando che la
stessa fosse in realtà una vera
e propria “cartiera”, ovvero
un’impresa priva di qualsiasi
struttura imprenditoriale, di
dipendenti e di beni strumen-
tali: unico “ruolo” era, appun-
to, emettere fatture per opera-
zioni inesistenti a favore di
altre imprese attive nello stes-
so comparto per far loro eva-
dere le imposte. Infatti i docu-

menti fiscali falsi permetteva-
no di abbattere i ricavi e di
detrarre l’Iva. Ben 31 le impre-
se ‘reali’, compiacenti, che
hanno beneficiato della fattu-
razione finta da parte della
società cartiera. Tra i denun-
ciati i due rappresentanti del-
l’impresa edile, padre e figlio,
e i 32 titolari delle imprese che
hanno frodato i, fisco usando
le fatture false. Per 16 indagati
è scattato il sequestro com-
plessivo per circa 160.000 euro
di controvalore, fra cui 17
conti correnti, due auto, tre
autocarri, un motociclo, un
immobile e quote societarie.
Gli altri hanno chiesto ed otte-
nuto l’accertamento con ade-
sione agli uffici finanziari con
relativa rateizzazione ed
impegno al pagamento delle
imposte evase.

Fatture false nell’edilizia, denunciati
dalla Guardia di Finanza in 34 a Siena
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Pietro Larizza, 85 anni, segretario generale della Uil dal 1992 al
2000, è morto nella notte. E' quanto annunciato da Giorgio
Benvenuto, presidente della Fondazione Bruno Buozzi. "Lo ricordo
con affetto - ha scritto su Twitter Benvenuto - con gratitudine. Ha
diretto la Uil con abilità e passione. Ha fatto con Dini la riforma
delle pensioni e con Ciampi la politica dei redditi. Un grande".  La
Uil tutta di si stringe in doloroso silenzio al fianco della moglie e dei
familiari e onora la memoria di uno dei Padri nobili
dell'Organizzazione". Larizza era nato a Reggio Calabria il 21 luglio
del 1935. Larizza, socialista, dal 1976 aveva guidato la Uil a Roma,
e nel 79 era diventato segretario confederale. Fu segretario genera-
le dopo la lunga e leadership di Giorgio Benvenuto e tra il 2000 ed
il 2005 ricoprì l'incarico di presidente del Cnel. Diventa senatore nel
2007 subentrando a Goffredo Maria Bettini dopo essere risultato il
primo dei non eletti alle elezioni politiche italiane del 2006 al Senato
della repubblica, in regione Lazio, nelle liste dei Democratici di
Sinistra.  Alle elezioni politiche del 2008 è stato candidato in
Calabria e Lazio come capolista al Senato per il Partito Socialista. 

Tasse e bollette online,
pagamenti possibili
solo con Spid o Carta
d’Identità Elettronica

Il turismo senza stranieri
segnerà per l’Italia -12mld
Accoglienza, alimentazione, divertimenti, shopping e souvenir:
Coldiretti ha contabilizzato le mancate spese che ci saranno
L’estate senza stranieri in
vacanza in Italia costa 12
miliardi al sistema turistico
nazionale per le mancate spese
nell’alloggio, nell’alimentazio-
ne, nei trasporti, divertimenti,
shopping e souvenir. E’ quan-
to emerge dall’analisi della
Coldiretti su dati Bankitalia in
riferimento all’importanza del
via libera al certificato vaccina-
le europeo per l’estate annun-
ciato dal presidente del
Parlamento Europeo David
Sassoli, dopo che sono svanite
le aspettative per la Pasqua e
quelle per il turismo invernale.
L’Italia – sottolinea la
Coldiretti – è fortemente
dipendente dall’estero per il
flusso turistico con ben 23,3
milioni di viaggiatori stranieri
che la scorsa estate hanno
dovuto rinunciare a venire in
Italia per effetto delle limita-
zioni e alle preoccupazioni per
la diffusione del contagio. Si
tratta un vuoto pesante che è
costato al sistema turistico

nazionale ben 11,2 miliardi di
euro per le mancate spese
degli stranieri nel periodo da
giugno a settembre che pur-
troppo non vengono compen-
sate dalla svolta vacanziera
patriottica degli italiani.
L’assenza di stranieri in vacan-
za in Italia grava sull’ospitalità
turistica nelle mete più getto-

nate che risentono notevol-
mente della loro mancanza
anche perché – sottolinea la
Coldiretti – i turisti dall’estero
da paesi come gli Stati Uniti, la
Gran Bretagna o la Cina hanno
tradizionalmente una elevata
capacità di spesa ma che ades-
so sono anche quelli che stan-
no procedendo velocemente

nella campagna di vaccinazio-
ne. Ad essere colpite sono state
soprattutto le città d’arte che
sono le storiche mete del turi-
smo dall’estero ma in difficoltà
anche gli oltre 24mila agrituri-
smi nazionali dove gli stranieri
in alcune regioni secondo
Campagna Amica rappresen-
tano tradizionalmente oltre la
metà degli ospiti nelle campa-
gne. Si tratta di un costo che
grava sul sistema turistico
nazionale per le mancate spese
nell’alloggio, nell’alimentazio-
ne, nei trasporti, divertimenti,
shopping e souvenir secondo
l’analisi della Coldiretti. Il cibo
– conclude la Coldiretti – è
diventato la voce principale
del budget delle famiglie in
vacanza in Italia con circa un
terzo della spesa di italiani e
stranieri destinato alla tavola
per consumare pasti in risto-
ranti, pizzerie, trattorie o agri-
turismi, ma anche per cibo di
strada o specialità enogastro-
nomiche.

Da ieri 1° marzo per pagare tasse e bollette online è necessario
avere lo Spid o la carta d'identità elettronica (Cie). Per questo,
entro il 28 febbraio, le amministrazioni italiane e i gestori dei ser-
vizi pubblici devono rendere disponibili i pagamenti elettronici
utilizzando la piattaforma pagoPa. Tuttavia, ieri è stato ancora
possibile accedere con le vecchie credenziali, alle quali però
bisognerà gradatamente disabituarsi perché dal 30 settembre
verranno dismesse. Sarà quindi necessario dotarsi di una delle
modalità di identificazione e autenticazione riconosciute per i
servizi online. Cos'è lo Spid - Lo Spid è il Sistema Pubblico di
Identità Digitale. Consiste di un sistema basato su credenziali
personali che, grazie a delle verifiche di sicurezza, permettono
di accedere ai servizi online della Pubblica amministrazione e
dei privati aderenti. Per ottenere Spid basta scegliere uno dei 9
gestori di identità digitale presenti sul sito spid.gov.it/richiedi-
spid e seguire i passi indicati dalle varie procedure ai fini del-
l’identificazione. La carta d’identità elettronica - Cie è la nuova
Carta di identità elettronica che permette anche in questo caso al
cittadino di identificarsi e autenticarsi con i massimi livelli di
sicurezza ai servizi online degli enti che ne consentono l’utiliz-
zo, sia Pubbliche amministrazioni che soggetti privati. La Cie è
rilasciata dal Comune di residenza. Per utilizzarla al meglio è
importante assicurarsi di avere l'intero codice pin della carta di
identità elettronica e, se serve, richiederlo al proprio comune. I
prestatori di servizi di pagamento saranno tenuti a utilizzare
solo PagoPa per i pagamenti dei cittadini agli enti pubblici.
Attraverso la piattaforma, sarà possibile pagare tasse, tributi,
bollette, bolli, rette e tutto ciò che possa essere pagato verso la
Pubblica amministrazione o per un servizio 

E’ morto Piero Larizza,
ex segretario generale Uil

“Scenderemo in piazza perchè ci sono
ben 7.500 imprese, che occupano circa
30mila addetti sul territorio nazionale,
ormai a rischio fallimento: attività in
grado di riaprire in piena sicurezza”. Lo
afferma Ginetto Pugliè, presidente di
Ansva Confesercenti, l’associazione
nazionale spettacoli viaggianti e affini.
Pugliè è coordinatore di nove associazio-
ni e domani con gli operatori del settore
sarà in piazza Montecitorio per chiedere
una “riapertura in sicurezza”.  “Così
come abbiamo scritto al ministro
Franceschini – spiega Pugliè – il settore
dello spettacolo viaggiante è nelle condi-
zioni di operare in sicurezza e lo ha dimo-
strato. Le nostre attrazioni hanno un
numero di posti obbligato, i giochi sono

esercitati in forma individuale e comun-
que sono gestiti e monitorati. Nulla a che
vedere e dunque non assimilabili con
altre forme di intrattenimento libere, in
cui si può determinare assembramento o
attività di gruppo”.  “Va anche sottolinea-
to – sostiene il presidente dell’Ansva –
che il pubblico che usufruisce delle attra-
zioni è principalmente composto da fami-
glie; le attività si svolgono all’aperto e
l’orario è pressochè pomeridiano; grazie
ai piani di sicurezza pubblica, disposti
dal ministero dell’Interno, è inoltre assi-
curato il distanziamento tra le attrazioni”.
“Sollecitiamo – aggiunge Pugliè – nel
rispetto delle linee guida di settore, l’im-
pegno delle istituzioni per assicurare una
pronta ripartenza. Operatori messi già in

ginocchio dalla pandemia: dopo la chiu-
sura, durante il lockdown, il comparto è
tornato solo parzialmente in attività per-
chè penalizzato da provvedimenti di
chiusura o sospensione di eventi. Se non
si tornerà presto a esercitare molti di que-
sti operatori sceglieranno di cessare l’atti-
vità. I ristori non sono sufficienti: per sal-
vare il comparto dobbiamo tornare al
lavoro”.

Spettacolo viaggiante, sono 7500
le imprese che rischiano il crack
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La Giunta di Regione Lombardia, su pro-
posta dell’assessore all’Ambiente e
Clima, Raffaele Cattaneo, ha approvato i
nuovi indirizzi green per Arpa
Lombardia e le autorità provinciali lom-
barde competenti in materia di
Autorizzazione impatto ambientale
(Aia). Si tratta di criteri che semplificano,
uniformano gli interventi nei 6 impianti
di produzione cemento lombardi sogget-
ti ad Aia e introducono l’uso del combu-
stibile solido secondario (Css) in sostitu-
zione di prodotti come pet coke e rifiuti.
Il Css è un materiale combustibile ottenu-
to dalla componente secca dei rifiuti non

pericolosi, sia urbani sia speciali. Come
plastica, carta e fibre tessili. Ciò avviene
tramite trattamenti di separazione da
altri materiali non combustibili, come
sono invece il vetro, gli inerti e i metalli.
L’intervento si configura, dunque, come
‘modifica non sostanziale’, ferma restan-
do la capacità produttiva già autorizzata
per gli impianti stessi. “Fine della delibe-
ra – spiega Raffaele Cattaneo – è quello di
fornire indirizzi tecnico-operativi alle
Autorita’ competenti per favorire una
svolta green. Ciò può avvenire con l’uti-
lizzo del ‘Css combustibile’ nei cementifi-
ci lombardi e l’attuazione in maniera effi-

cace dei principi dell’economia circolare.
Un obiettivo che ci siamo prefissi anche
in ottemperanza dell’ordine del giorno
del Consiglio regionale lombardo del set-
tembre scorso”. “Il presente atto – con-
clude l’assessore – semplifica i procedi-
menti autorizzativi, sviluppa i sistemi
informatici e razionalizza le attività di
controllo. Così facendo puntiamo a
migliorare le prestazioni degli impianti.
Ma anche la qualità degli interventi e
delle trasformazioni territoriali, secondo
gli indirizzi dell’Assessorato in materia
di ambiente e di miglioramento della
qualità dell’aria”.

I cementifici lombardi potranno
bruciare i rifiuti non pericolosi
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“Vanno avanti senza sosta i controlli
della Polizia Locale per la sicurezza in
città, con particolare attenzione al rispet-
to delle misure sanitarie anti contagio.
Dal Centro Storico al litorale, sono state
oltre un centinaio le segnalazioni di
assembramenti in questo fine settimana.
Per contrastare questo genere di fenome-
ni è stato necessario chiudere tempora-
neamente aree particolarmente frequen-
tate come San Lorenzo, piazza Bologna,
Monti e Trastevere. Le verifiche hanno
riguardato anche Ostia, con gli agenti
impegnati in varie località del lungoma-
re romano. Sono state oltre 40 le sanzioni
effettuate per assembramenti, consumo
di alcolici oltre l’orario consentito e per il
mancato uso dei dispositivi di sicurezza
individuale. In zona San Giovanni, gli
agenti sono dovuti intervenire per porre
fine ad una festa che si stava svolgendo
con musica ad alto volume in un appar-
tamento: una decina i ragazzi identifica-
ti, tutti di età compresa tra i 20 ed i 30
anni. In zona Trastevere 15 persone sono
state sanzionate dopo essere state sor-
prese a consumare cibi e bevande ai
tavoli di un locale oltre l’orario consenti-
to ed è stato chiaramente multato anche
il titolare. I controlli sono tuttora in corso,
con particolare attenzione al litorale.
Chiedo a tutti di continuare a rispettare

le norme anti-contagio e le regole della
pubblica sicurezza per il bene di tutti”.
Così il sindaco Virginia Raggi in una
nota.

Movida, decine di sanzioni nel week end
Isolate anche alcune piazze e strade

Oltre un centinaio le chiamate in questo
fine settimana per assembramenti in
diverse zone di Roma, dal Centro Storico
al litorale, con controlli rafforzati da

parte della Polizia Locale per il rispetto
delle normative a contrasto della diffu-

sione del contagio da Covid-19. Verifiche
hanno riguardato anche Ostia, con gli
agenti impegnati in varie località del lun-
gomare capitolino. In diverse aree, come
in zona Monti, Trastevere, San Lorenzo e
a piazza Bologna, le pattuglie sono state
impegnate a contrastare la formazione di
assembramenti con chiusure tempora-
nee necessarie a ripristinare le condizio-
ni di sicurezza.  Oltre 40 le sanzioni ele-
vate per assembramenti, mancanza di
mascherine e consumo di alcolici oltre
l’orario consentito. In zona San Giovanni
gli agenti sono dovuti intervenire per
porre fine ad una festa che si stava svol-
gendo con musica ad alto volume in un
appartamento: identificati una decina di
ragazzi, di età compresa tra i 20 ed i 30
anni. A Trastevere 15 le persone sanzio-
nate dopo essere state sorprese a consu-
mare cibi e bevande ai tavoli di un loca-
le oltre le 18.00. Multato anche il titolare.
Sanzioni scattate anche per i gestori di
due attività trovate in pieno svolgimen-
to, una “Escape Room” e una sala giochi,
con clienti all’interno. Una decina invece
le irregolarità riscontrate presso gli eser-
cizi commerciali, in particolare minimar-
ket. Controlli sono tuttora in corso con
particolare attenzione al litorale e alle
zone in cui è possibile la formazione di
assembramenti.

Forze dell’Ordine dispiegate su tutto il territorio per la prevenzione da Covid
Misure anti contagio, controlli serrati
tra le vie della Capitale e il litorale

L’associazione dei consumato-
ri Codacons denuncia i medi-
ci ‘no vax’. “Il compito di vacci-
nare contro il covid i pazienti
che rientrano nel piano vacci-
nale non è una facoltà dei
medici di famiglia ma un preci-
so obbligo a loro carico, cui
non è possibile sottrarsi –
spiega il Codacons – In base
agli ultimi dati circolati, nel
Lazio due medici di base su
tre non faranno le iniezioni
vaccinali, e su una platea di
4mila camici bianchi le adesio-
ni sarebbero state solo 1300.
Una situazione che ritardereb-
be l’intero piano vaccinale
regionale e potrebbe avere
ripercussioni sul piano pena-
le”.  Secondo l’associazione –
che ha presentato un esposto
all’attenzione degli inquirenti
della Procura di Roma – “rifiu-
tare le vaccinazioni potrebbe
costituire infatti ipotesi penal-
mente rilevanti come l’inter-
ruzione di pubblico servizio, e
aprire la strada a provvedi-
menti disciplinari che potreb-
bero portare i medici ribelli
ad essere esclusi dal Servizio
Sanitario Nazionale”. Il
Codacons – si aggiunge –
“chiede alla magistratura di
avviare indagini sul territorio
tese ad accertare l’operato
dei medici di base di Roma e
del Lazio e procedere per la
possibile interruzione di pub-
blico servizio nei confronti di
coloro che rifiutano di vacci-
nare i cittadini che ne hanno
diritto”.

D’Amato
(Regione Lazio):
“Rischio
concreto
di chiusura
delle scuole”
"Il rischio c'è sempre perché
dipende da come corre il
virus". Lo ha detto l'assesso-
re regionale alla Sanità
Alessio D'Amato risponden-
do a chi gli chiedeva se c'è
un rischio di chiusura delle
scuole. "Dipende dall'indice
Rt - ha aggiunto l'assessore -
. Sono stati adottati dei prov-
vedimenti nelle zone rosse e
nell'intera provincia di
Frosinone. Noi speriamo di
no, ma il rischio è concreto".

Il Codacons
denuncia
alla Procura
di Roma
i medici no vax

Un ventiduenne tunisino, non in regola con la normativa in tema di
ingresso e soggiorno nel territorio nazionale, è stato arrestato dai
Finanzieri del Comando Provinciale della Capitale in quanto trovato in
possesso di oltre mezzo chilogrammo dihashish. Il viavai di persone note
quali assuntori di stupefacenti nei pressi di una palazzina del Nomentano
ha attirato l’attenzione delle Fiamme Gialle del 3° Nucleo Operativo
Metropolitano che, una volta acquisiti sufficienti elementi, hanno fatto
scattare la perquisizione nell’abitazione del pusher, rinvenendo diverse
dosi termosaldate pronte per lo spaccio, oltre a bilancini di precisione e
materiale per il confezionamento.
Il giovane era in compagnia di un minorenne italiano incensurato, nella
cui abitazione sono stati scovati ulteriori 28 grammi di hashish, occultati
tra i libri di scuola. Lo spacciatore è stato arrestato, mentre l’amico è stato
denunciato a piede libero alla Procura della Repubblica capitolina.
L’operazione rientra nel più ampio dispositivo di contrasto ai traffici ille-
citi messo in atto dalla Guardia di Finanza di Roma.

Lo spacciatore è stato arrestato mentre l’amico è stato denunciato a piede libero alla Procura
Con oltre mezzo chilo di hashish, in manette pusher 22enne

Sono arrivati ad Acilia, nel quadrante sud-ovest, i
nuovi 18 mezzi dell’ultima fornitura di 328 bus acqui-
stati da Roma Capitale. La sindaca Virginia Raggi li
ha presentati in piazza San Leonardo da Porto
Maurizio, insieme al vicesindaco con delega alla Città
in Movimento, Pietro Calabrese, e alla presidente del
Municipio X Giuliana Di Pillo. I nuovi autobus
migliorano i collegamenti tra Acilia e i quartieri vicini
come Casal Palocco e Monti San Paolo, su linee che
servono anche Ostia. Resi più efficienti anche i colle-
gamenti tra rete bus e ferrovia Roma-Lido. Prosegue
così il rinnovo della flotta Atac. Che entro fine anno
potrà contare su oltre 900 nuovi bus, utilizzati soprat-
tutto nelle zone periferiche della città. “Abbiamo

avviato un programma di rinnovamento della flotta
che ormai è diventato strutturale", dichiara la sindaca
Raggi. "Entro fine 2021 avremo messo su strada oltre
900 nuovi mezzi al servizio della città. Un bel risulta-
to, frutto di importanti investimenti fatti da questa
Amministrazione. Continuiamo a lavorare per
migliorare il servizio di trasporto pubblico”. “In pochi
anni abbiamo rinnovato oltre la metà della flotta Atac,
una tappa importante nel percorso avviato per risana-
re la società, a tutela di un servizio essenziale. Grazie
all'impiego di nuove vetture, efficienti e affidabili,
possiamo davvero migliorare e facilitare gli sposta-
menti nella nostra città, soprattutto nelle periferie”,
aggiunge il vicesindaco Pietro Calabrese.

+BusXRoma per Acilia e Litorale
su strada la nuova flotta da 328 mezzi



Sono partiti i lavori per la sistemazione del piano in
superficie del parcheggio di via Giulia, nel centro
storico di Roma. La ditta concessionaria del par-
cheggio si occuperà della costruzione del muro di
recinzione e del giardino in stile barocco previsto
sopra la struttura, mentre al Municipio I saranno
invece affidati i lavori relativi al completamento
delle opere esterne. “L'avvio di questo cantiere è il
coronamento di un lungo percorso per restituire
decoro e bellezza a uno spazio importante in una
zona di grande valore storico e architettonico.
Saniamo così una ferita aperta da anni, dopo aver
sbloccato definitivamente il progetto rimasto fermo
a causa di inefficienze e lungaggini burocratiche”,

dichiara la sindaca Virginia Raggi. Il giardino si
aprirà su via Giulia, avrà un accesso anche per il
Liceo Virgilio e offrirà una vista panoramica oltre il
Lungotevere e verso il Gianicolo, con lo sfondo
dell’Orto Botanico. Il progetto, supervisionato dalla

Soprintendenza Speciale Archeologia Belle Arti e
Paesaggio di Roma e dalla Sovrintendenza capitoli-
na ai Beni culturali ed elaborato da un team di
architetti internazionali, prevede inoltre la valoriz-
zazione del sito archeologico sottostante con la col-
locazione di alcuni reperti importanti all’interno
del giardino stesso. “È un progetto molto sentito
dai cittadini e dal territorio e siamo felici che possa
essere finalmente realizzato. È stato un percorso
lungo e non privo di ostacoli che, grazie al lavoro
del dipartimento Mobilità e degli uffici, abbiamo
completato mettendo a segno un altro risultato per
la nostra città” aggiunge il vicesindaco con delega
alla Città in Movimento, Pietro Calabrese.

Parcheggio di via Giulia, partiti i lavori
per la sistemazione del piano di superficie

Grazie alla collaborazione tra
i Carabinieri del Nucleo
Investigativo di  Ostia, il ser-
vizio di Cooperazione
Internazionale di Polizia –
Divisione Sirene, la DCSA, e
sotto il coordinamento dalla
Procura della Repubblica di
Roma, “Gruppo reati gravi
contro il patrimonio e gli stu-
pefacenti” è finita la fuga di
un pericoloso latitante, ele-
mento di spicco della “Banda
della Marranella”, che ormai
da anni si rifugiava in
Spagna ove gestiva traffici di
importanti quantità di stupe-
facenti fino a curarne la spe-
dizione verso l’Italia.
L’indagine denominata
“HISPANIA”, avviata a
luglio 2018, ha consentito di
accertare l’esistenza e l’ope-
ratività di una complessa
organizzazione criminale,
composta da diversi livelli
gerarchici ed articolazioni
territoriali, con basi logisti-
che stabili in Spagna con la
centrale a Malaga, dedita al
traffico di cocaina, hashish e
marijuana sull’asse Spagna-
Italia. Già dal maggio dello

scorso anno, le indagini con-
dotte dai Carabinieri di Ostia
hanno stretto il cerchio attor-
no al pericoloso latitante, già
destinatario di un ordine di
carcerazione emesso nel 2015
dal Tribunale di Roma –
Ufficio Esecuzioni, che lo
avrebbe portato all’espiazio-
ne della pena pari ad anni 6 e

mesi 11 di reclusione. La suc-
cessiva fase investigativa ha
portato all’emissione di ulte-

Catturato in Spagna il boss
della Banda della Marranella
Operazione dei Cc del Nucleo Investigativo di Ostia e Guardia Civil di Malaga

In programma chiusure della carreggiata

Ponte della Magliana,
proseguono i lavori
per la riqualificazione
Dalle ore 22 di mercoledì 3
marzo verrà chiusa al traffico la
carreggiata del Ponte della
Magliana in direzione di Roma
centro per il completamento
dell’ultima fase dei lavori di
riqualificazione. La chiusura al
traffico dei veicoli e dei mezzi
pubblici sarà in vigore fino al 2
aprile. Dalle 22 del 3 marzo sarà
consentito, quindi, il transito
dei veicoli e dei mezzi pubblici
sulla carreggiata in direzione
dell’aeroporto di Fiumicino.
Completati gli interventi sulla parte strutturale del Ponte, coor-
dinati dal Dipartimento Lavori Pubblici, sullo spartitraffico dan-
neggiato che è stato interamente sostituito, riqualificato il manto
stradale, la pista ciclabile con la nuova segnaletica che sarà
apposta nei prossimi giorni, la rete idraulica con l’impermeabi-
lizzazione della struttura, effettuata la manutenzione dei giunti
di dilatazione, sono state sostituite tutte le barriere di sicurezza
e sarà riqualificata la segnaletica stradale. 
La scelta di effettuare gli interventi in questo periodo dell’anno
è dovuta al minor impatto dei flussi di traffico, dovuti all’emer-
genza Covid-19 e all’attuale regime di smartworking per gran
parte dei cittadini, con l’obiettivo di completare la riqualificazio-
ne di entrambe le carreggiate del Ponte prima del Gran Premio
di Formula E in vista di altri importanti eventi sportivi per la
città come l’Europeo di calcio 2021.  Anche in questa ultima fase
dei lavori, per consultare le variazioni dei percorsi degli autobus
è possibile consultare il sito di Atac, anche sui canali interattivi
della piattaforma InfoAtac e sul sito di Roma Servizi per la
Mobilità.

riori misure cautelari emesse
dal GIP presso il Tribunale di
Roma e al relativo “Mandato
di Arresto Europeo” per traf-
fico internazionale di sostan-
ze stupefacenti e possesso di
documenti falsi. Nel caso
specifico al soggetto è stato
contestato il tentativo di
importazione in Italia di Kg.
325 di hashish, non andato a
buon fine perché i corrieri
erano stati arrestati in
Francia. Nel seguente mese
di giugno, lo stesso riusciva a
eludere la cattura rimanendo
tuttavia in territorio spagno-
lo. Il proseguo delle indagini
e delle intercettazioni telefo-
niche hanno evidenziato
come il soggetto fosse ben
cosciente del suo status di
“fuggitivo”, atteso che
sovente è ricorso a vari espe-
dienti fra cui l’uso di docu-
menti di identificazione falsi.
A dicembre scorso, è stato
così emesso il decreto di lati-
tanza. L’indagine condotta
dai Carabinieri del Nucleo
Investigativo di Ostia, coor-
dinata dalla Procura di Roma
ha permesso di individuare i
luoghi abitualmente frequen-
tati dal latitante. E’ stata
quindi avviata una coopera-
zione internazionale di
Polizia Giudiziaria tra l’Italia
e la Spagna, con il quotidia-
no scambio di informazioni
tra i Carabinieri e la E.C.O.
(Equipo Crimen Organizado)
della Guardia Civil di
Malaga. Mediante le attività
tecniche e precise informa-
zioni fornite dai Carabinieri
di Ostia a Estepona, comune
della provincia di Malaga
(Spagna), personale della
E.C.O., ha proceduto ad arre-
stare il latitante. Al termine
delle formalità di rito, che
prevedono l’attivazione delle
procedure di estradizione,
l’arrestato verrà trasferito in
Italia dove lo attende il car-
cere.
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Per il quarto anno consecutivo, l’aeroporto
di Fiumicino “Leonardo da Vinci” riceve il
riconoscimento di aeroporto europeo più
apprezzato dai passeggeri. A renderlo noto
è Aci (Airports Council International), l’as-
sociazione internazionale che misura in
modo indipendente, attraverso interviste ai
viaggiatori, la qualità percepita in oltre 350
aeroporti in tutto il mondo, che ha assegna-
to allo scalo di Fiumicino il riconoscimento
“Airport Service Quality Award” per l’an-
no 2020.  L’hub romano ottiene questo pre-
mio con un punteggio di 4,47 su base annua
rispetto ad un massimo di 5. Nel dettaglio,
tra i servizi più apprezzati dai passeggeri
del “Leonardo da Vinci” figurano la pulizia
dei Terminal, la chiarezza delle informazio-

ni al pubblico, la cortesia dello staff, il
tempo di attesa ai controlli di sicurezza, le
facilities in aeroporto.  “Il risultato raggiun-
to – ha dichiarato l’amministratore delegato
di Adr, Marco Troncone – conferma nuova-
mente i livelli di servizio superiori offerti ai
passeggeri del Leonardo da Vinci e si inne-
sta perfettamente nella nostra strategia

focalizzata sull’ eccellenza nella Qualità e
nella Sicurezza, oltre che su Sostenibilità e
Innovazione. Questo riconoscimento si
aggiunge a tutti gli altri ottenuti recente-
mente e che fanno dello scalo di Fiumicino
uno degli aeroporti più riconosciuti al
mondo nel contrasto al Covid-19.
Nonostante la gravità del contesto, ADR
prosegue determinata nel suo percorso di
qualità e risponde alle sfide della crisi epi-
demiologica con responsabilità e vitalità,
come testimoniato dal ruolo svolto sul fron-
te vaccinale e dal lanciodei nuovi protocolli
di viaggio sui voli Covid
Testedinternazionali, un sistema sicuro e
innovativo per sostenere la ripresa del traf-
fico aereo, strategico per il Paese”.

Il “Da Vinci” di Fiumicino è l’aeroporto
più apprezzato in Europa dai viaggiatori



Party e feste
clandestine tra il Centro
e Trastevere, denunce
dei Carabinieri

Interventi tempestivi dei militari dell’Arma per il cosiddetto “Codice Rosso”
Maltrattamenti in famiglia a Ostia
arrestate dai Carabinieri 3 persone

Si erano intrufolati nei gara-
ge di una schiera di villini
ubicati in via Ispica, zona
Valle Fiorita, e quando i
Carabinieri della Stazione
Roma Tor Vergata li hanno
sorpresi con le mani nel
sacco sono stati trovati in
possesso di un bottino
molto particolare: decine e
decine di automobiline –
alcune delle quali da collezione e d’epoca – complete delle
scatole espositive. A finire in manette con l’accusa di furto
aggravato sono stati 2 romani di 39 e 48 anni, entrambi

pregiudicati, che alla vista
della pattuglia dell’Arma
hanno tentato di scappare a
piedi, ma sono stati imme-
diatamente bloccati. Oltre ai
modellini, i ladri erano riu-
sciti ad appropriarsi anche
di altri oggetti, rubati in
altri box. La refurtiva è stata
interamente recuperata e
restituita ai legittimi pro-

prietari mentre i ladri con la passione per il modellismo
sono stati trattenuti in caserma in attesa di essere sottopo-
sti al rito direttissimo.

Valle Fiorita, Carabinieri arrestano
due ladri di automobiline da collezione

Continua l’attività di controllo
che i Carabinieri di Ostia stan-
no portando avanti per garan-
tire la sicurezza sul territorio,
per prevenire e reprimere i
reati in genere, mantenendo
alta l’attenzione sugli episodi
di violenza maturati in ambito
familiare, in relazione anche
agli eventuali atti persecutori e
intervenendo in maniera ferma
e tempestiva in tutti quei casi
del cosiddetto “Codice Rosso”.
Nella giornata di domenica, i
Carabinieri di Ostia hanno
arrestato un pregiudicato
28enne. I militari, a seguito
della richiesta di aiuto perve-
nuta telefonicamente da parte
della compagna dell’uomo,
sono intervenuti intorno alle 4
di mattina presso l’abitazione
della donna. Giunti sul posto i
Carabinieri hanno accertato
che poco prima l’uomo, in evi-
dente stato di alterazione e
incurante della presenza in
casa dei 3 figli minori, si era
presentato alla porta dell’abita-
zione tentando di sfondarla e
minacciando di morte la com-
pagna. A seguito della denun-
cia presentata dalla vittima, i
militari hanno potuto ricostrui-
re una prolungata serie di vio-
lenze fisiche e psicologiche
poste in essere dal giovane nel
corso degli ultimi 12 mesi.
Rintracciato dai militari dopo
alcune ore, il 28enne è stato
arrestato e trattenuto presso le
camere di sicurezza dell’Arma
in attesa di essere tradotto
presso la prima casa circonda-
riale disponibile. Agli arresti
domiciliati è invece finito un
romano 68enne, già noto alle
forze dell’ordine, che sin dal
2017 aveva posto in essere
comportamenti violenti e ves-
satori nei confronti della ex
moglie, tanto da portare la
donna a vivere in uno stato di
continuo terrore. I Carabinieri,
al termine di un’articolata atti-
vità investigativa, hanno rico-
struito l’intera vicenda, accer-

tando come nel corso degli
anni l’uomo era passato dagli
insulti, alle minacce di morte,
in alcuni casi anche impugnan-
do un fucile, culminando con
un inseguimento automobili-
stico, al termine del quale dopo
avere più volte tamponato il
mezzo condotto dalla donna
ed averla fatta scendere, l’ave-
va violentemente aggredita
con calci e pugni, costringen-
dola a recarsi presso il pronto

soccorso. Il magistrato, preso
atto della ricostruzione dei fatti
effettuata dai militari, ha
immediatamente disposto l’ar-
resto dell’uomo che è stato con-
dotto presso la propria abita-
zione di Acilia. Infine, su
disposizione del Tribunale di
Roma, i Carabinieri della
Stazione di Ostia hanno arre-
stato un 20enne del posto, già
sottoposto agli arresti domici-
liari per altra causa. Il provve-

dimento è scaturito a seguito
delle reiterate segnalazioni
effettuate dai militari della cita-
ta Stazione che, nel corso degli
ultimi mesi, erano più volte
intervenuti presso il luogo di
detenzione del malfattore a
causa dei comportamenti vio-
lenti assunti da quest’ultimo
nei confronti della compagna
convivente. L’arrestato è stato
tradotto presso la casa circon-
dariale di Frosinone.

I Carabinieri del Gruppo di
Roma, impegnati nei controlli
del territorio ed in particolare
per le violazioni delle norme
anti-Covid 19, hanno scoperto 2
feste clandestine, una all’inter-
no di una casa-vacanze nel cen-
tro storico e l’altra in una abita-
zione privata nel quartiere di
Trastevere. La prima segnala-
zione per musica ad alto volu-
me con diverse persone intente
a festeggiare, è giunta poco
dopo la mezzanotte. In un’abi-
tazione adibita a casa vacanze
di via dell’Orso, i Carabinieri
della Compagnia Roma Centro
hanno sorpreso 15 giovani, che
in un primo momento si erano
rifiutati di aprire la porta per
farsi identificare.
Successivamente, verso le 2 di
notte, sul posto è giunta la pro-
prietaria dell’immobile e solo
dopo aver avuto contezza che i
Carabinieri erano in possesso
delle chiavi, una delle persone
presenti, una romana di 34
anni, ha aperto la porta posizio-
nandosi davanti ed impedendo
ai militari di entrare, spingen-
doli e insultandoli ripetutamen-
te. Per questo motivo la donna è

stata poi condotta in caserma e
denunciata a piede libero per
resistenza e oltraggio a
Pubblico Ufficiale e sanzionata
assieme alle altre 14 persone
per la violazione delle norme
anti-Covid19. Sempre dopo la
mezzanotte, i Carabinieri della
Compagnia Roma Trastevere
sono intervenuti con diverse
pattuglie in un’abitazione pri-
vata in via Garibaldi dove
anche in questo caso era stata
segnalata la presenza di un
party privato con musica ad
alto volume.  I militari hanno
sorpreso 20 persone intente a
festeggiare, in violazione delle
norme anti-Covid19. La festa è
stata immediatamente interrot-
ta e le persone presenti sono
state sanzionate amministrati-
vamente.
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Sequestri e arresti
per spaccio nella
Capitale in diverse
operazioni
della Polizia di Stato
La Polizia di
Stato di Roma,
nell’ambito del
contrasto allo
spaccio di
sostanze stu-
pefacenti ha
arrestato in diverse operazioni 12
pusher, di cui due sono stati denun-
ciati anche per ricettazione di
sostanze anabolizzanti dopanti.
Denunciati inoltre due clienti e
sequestrati circa 1 kg. di droga tra
cocaina, hashish, marijuana e shaboo,
oltre a 6000 euro.

Una ragazza 23 enne con diver-
si precedenti e due minori di 16
e 17 anni incensurate sono state
sorprese dai Carabinieri del
Nucleo Radiomobile di Roma,
ieri pomeriggio, mentre tenta-
vano di forzare la porta di un
appartamento in un elegante
stabile di via Cesare Pavese.
Una chiamata al 112 ha dato
l’allarme e sul posto sono subi-
to intervenute le gazzelle
dell’Arma che hanno raggiun-
to il piano fermando le tre
ladre, appartenenti al campo

nomadi di via di Salone, che
alla vista dei Carabinieri hanno
tentato di scappare, buttando
dalla finestra il grosso cacciavi-
te, la chiave inglese e la lastra
che avevano utilizzato per

scardinare la porta di casa di
un’anziana signora romana.
Gli arnesi da scasso sono stati
recuperati e sequestrati dai
militari che hanno poi arrestato
la donna maggiorenne e
denunciato in stato di libertà le
due minori, affidandole ai
genitori. L’arrestata ha trascor-
so la notte nella camera di sicu-
rezza della caserma dell’Arma
in attesa del rito direttissimo
che si terrà questa mattina
presso le aule del Tribunale di
Piazzale Clodio.

‘Scuola di ladre’ in un elegante
appartamento di via Cesare Pavese
In manette la ‘maestra’, due allieve sono state denunciate



Rapimento di Aldo Moro, 
ci sarà il test del Dna 
sui terroristi già condannati

Bilancio Partecipativo: in corso i lavori
di “Riqualificazione strade Municipio XIII
con piantumazioni di nuove alberature”

Protopapa Area PMI: “I centri sportivi
di Roma e provincia vogliono certezze”
“Così li portiamo ad un’agonia senza fine. Il 7 marzo tutti a Montecitorio per protestare”

Malattie rare, lo Sportello Legale
“Dalla Parte dei Rari” compie 3 anni
Erogate più di 3.000 risposte di indirizzo e orientamento. 
Azione straordinaria Covid-19 e due pubblicazioni da 25.000 e 200.000 download
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“Il futuro di molte palestre è
in bilico, se non riapriranno
entro un mese per molti
gestori sarà la fine dell’attivi-
tà”. La fotografia della situa-
zione, molto critica, arriva
dal presidente di Area Pmi
Sergio Protopapa che invita il
popolo dello sport a parteci-
pare alla manifestazione del
7 marzo a Montecitorio. “Per
quanto riguarda Roma e pro-
vincia vi sono dei tristi presa-
gi - commenta Protopapa - se
si continuerà ancora così con
i sostegni che non stanno
arrivando e le bollette da
pagare sarà difficile poter ria-
prire. I gestori, insieme agli
sportivi, devono far sentire
forte la loro voce, protestan-
do a un sistema che li sta
mettendo in ginocchio. E'
incomprensibile che anche
con il cambio alla guida del

Governo non si sia spesa una
parola a favore dei centri
sportivi. Riapriamo in sicu-
rezza e ragionevolmente, è
quanto chiedono palestre e

centri ai quali possiamo con-
cedere delle speranze di
sopravvivenza che tra non
molto saranno affossate dai
debiti - continua Protopapa -

a Roma e provincia si calcola
che il 15% ha già chiuso e un
altro 15% se ci sarà il prolun-
gamento ancora fino a mag-
gio non riaprirà”.

Ancora si indaga sul sequestro e l’omicidio di Aldo Moro. In segui-
to a quanto trasmesso dalla Commissione d’inchiesta gli inquirenti
della Procura di Roma hanno chiesto ed ottenuto dal gip l’autoriz-
zazione ad una richiesta di prelievo del Dna per i Brigatisti rossi già
condannati, ma anche per alcuni militanti dell’epoca estranei ai fatti.
Nel provvedimento del giudice, citato dal quotidiano Riformista
che ha reso noto l’accertamento: “E’ dunque necessario procedere
alla comparazione dei profili del Dna in tal modo acquisiti con quel-
li delle persone coinvolte nella strage di via Fani allo scopo di con-
sentire l’individuazione di profili appartenenti a persone diverse da
quelle di cui ad oggi è nota la partecipazione criminale”.  Molti di
coloro che si sono dovuti sottoporre al prelievo lo hanno criticato.
Lauro Azzolini, già membro del comitato esecutivo dell’organizza-
zione – in base ad un documento pubblicato da Insorgenze.net –
spiega che “il prelievo coattivo di camponi biologici appaiono uno
strumento pretestuoso e fuorviante che vuole gettare ombre su una
realtà che è stata già ampiamente chiarita in ripetute circostanze,
dentro e fuori i processi, e che appartengono alla storia sociale e poli-
tica di questo nostro Paese”.  La verifica del Dna riguarda i mozzi-
coni di sigarette che sono stati repertati all’interno dell’abitacolo del
Fiat 128 giardinetta, targata corpo diplomatico, che la mattina del 16
marzo 1978 bloccò allo stop con via Stresa l’auto con lo statista
democristiano e quella della scorta. Gli accertamenti disposti dalla
commissione parlamentare hanno isolato 8 profili di Dna diversi,
uno dei quali compatibile con il proprietario del mezzo.

“Abbiamo dato il via alla “con-
cretizzazione” di un progetto
presentato dai cittadini e votato
online nell’ambito del Bilancio
partecipativo. Per il Municipio
XIII la co-progettazione con i
cittadini avvenuta durante il
Bilancio Partecipativo rappre-
senta un grande valore aggiun-
to per il miglioramento del
nostro territorio” dice la
Presidente Giuseppina
Castagnetta. L’opera di “riqua-
lificazione strade del quartiere
con piantumazioni di nuove
alberature” consiste nella
riqualifica dei quartieri attra-
verso la piantumazione di circa
150 nuovi alberi che si aggiun-
gono a quelli già piantati negli

anni precedenti in diverse aree
del Municipio costituendo un
intervento importante per rin-
verdire lo spazio urbano. Le
aree interessate dall’intervento
in corso sono: · Via Monti di
Creta; · L.go Luigi Monti (da

Via N.S. di Lourdes a Via
Monti di Creta); · Via Aurelia
(da P.zza S.G.B. de la Salle a
Via dei Carpegna); · C.ne
Cornelia; · Via Gregorio VII (
da P.zza di Villa Carpegna a
P.zza Pio XI).

Lo Sportello Legale “Dalla Parte dei Rari”
dell’Osservatorio Malattie Rare compie 3
anni. Una rubrica di consulenza legale che è
diventata a tutti gli effetti un punto di riferi-
mento per la comunità italiana dei malati rari.
“A parlare sono i numeri – spiega Ilaria
Vacca, giornalista co-responsabile dello
Sportello insieme all’avvocato Roberta
Venturi – In soli 3 anni abbiamo erogato più
di 3.000 risposte, in molti casi vere e proprie
consulenze di indirizzo e orientamento.
Durante la prima fase di emergenza Covid-19
abbiamo ampliato il nostro team, tutto al fem-
minile, che ora dispone di 4 esperte in materia
legale, fiscale e socio-sanitaria. La prima pub-
blicazione della Collana “Dalla parte dei Rari”
dedicata a Legge 104, invalidità civile e diritti
esigibili, ha raggiunto i 25.000 download in
meno di 4 mesi. Nel 2019 il team ha aggiorna-
to anche la guida dedicata alle esenzioni per
le malattie rare, che ha superato i 200.000
download”. “Lo Sportello è particolarmente
impegnato sul fronte della richiesta di chiari-
menti sulle normative Covid applicabili –
afferma l’avvocato Venturi – Il nostro impe-
gno è anche quello di aggiornare costante-
mente i lettori su qualsiasi novità in materia
legale e fiscale, che possa migliorare la quali-
tà della vita dei pazienti e delle loro famiglie.
Per questo invito i lettori a tenersi aggiornati
consultando la sezione legata allo Sportello
Legale del portale Omar”.

Il successo dello sportello, non solo numeri
Alcuni dei tantissimi ringraziamenti ricevuti:
“Non avevo idea che per la patologia di mio
figlio esistesse una esenzione. L’ho scoperto
grazie a voi, non so davvero come ringraziar-
vi”. Gianni, da Udine. “Siete uno dei pochi
fari che mi sprona a non mollare, nonostante
tutto”. Marina, da Torino. “Grazie per il soste-
gno, mi avete fatta sentire meno sola”.
Elisabetta, dalla provincia di Napoli. “Grazie
davvero di cuore. Non sapete quanto sia

importante per noi e per i nostri ragazzi il
vostro supporto”. Fondazione HOPEN,
Roma. “Grazie, davvero. Siete riuscite a ren-
dere chiari dei concetti che per un paziente
possono risultare davvero difficili da com-
prendere. Il vostro aiuto è stato ed è davvero
prezioso”.Associazione AIAF Onlus. “Grazie,
davvero. Mio figlio ha iniziato oggi il percor-
so scolastico in DAD grazie a voi. Ora siamo
decisamente più sereni come famiglia”.
Tiziana, da Ancona.

Le battaglie dello sportello
Nel 2020 la scuola è stato un tema molto deli-
cato e controverso; alcuni genitori, in partico-
lare quelli affetti da una malattia rara che li
pone in una situazione a maggior rischio,
sono stati messi di fronte a un aut-aut: man-
dare i bambini a scuola in presenza, con il
rischio che portassero il Covid a casa, o rinun-
ciare al diritto all’istruzione. “Per questo ci
siamo battuti e,grazie anche al Sole 24 Ore che
ha offerto un megafono alla nostra denuncia –
spiega ancoraVacca – abbiamo ottenuto dal
Ministero la possibilità di un percorso in DAD
anche per i figli dei malati rari più vulnerabi-
li”. 
Lo Sportello ha denunciato proprio a inizio
febbraio come la situazione dei caregiver
familiari di malati rari sia peggiorata moltissi-
mo in questi mesi. Si tratta quasi sempre di
donne (madri, figlie, sorelle, mogli di persone
con disabilità), per le quali l’inconciliabilità
tra lavoro e assistenza è diventata ancora più
impossibile. Lo Sportello si sta occupando
inoltre della scottante questione legata alle
priorità vaccinali per i malati rari:
l’Osservatorio Malattie Rare discuterà il 2
marzo con alcuni ministri del governo
Draghi, perché la voce dei malati rari non resti
inascoltata. L’appuntamento, lo ricordiamo, è
pubblico e aperto alla partecipazione di
chiunque voglia offrire il proprio contributo.
Qui il link per iscriversi.



I Carabinieri della Stazione di
Santa Marinella hanno arresta-
to per il reato di resistenza a
Pubblico Ufficiale e danneggia-
mento un 46enne del luogo con
precedenti. In particolare, la
vicenda ha avuto inizio quan-
do i militari della Stazione
Carabinieri di Santa Marinella
hanno controllato un veicolo.
Nella circostanza il conducente
è risultato sprovvisto della
patente di guida e pertanto lo
hanno accompagnato presso il vicino Comando Stazione per la
redazione della prevista contravvenzione al C.d.S.. Una volta
giunti negli Uffici della Stazione l’individuo, già noto agli ope-
ranti, si è sempre più agitato e ha tentato di aggredire i militari
con calci e pugni tanto che si è reso necessario l’utilizzo dello
spray al peperoncino in dotazione per riuscire a fermare il suo
intento. Lo stesso però riusciva a danneggiare una sedia e la
maniglia di una porta. Al termine degli accertamenti l’uomo è
stato arrestato per il reato di resistenza e danneggiamento e è
stato trattenuto presso la camera di sicurezza in attesa del-
l’udienza di convalida, come disposto dall’Autorità Giudiziaria;
i militari hanno anche sorpreso un giovane in possesso di 2
grammi di cocaina. Lo stesso è stato segnalato all’Ufficio
Territoriale del Governo di Roma in qualità di assuntore per
uso personale di sostanze stupefacenti.

Il Reparto Operativo
Aeronavale della Guardia di
Finanza di Civitavecchia è stato
chiamato a collaborare nel-
l’azione di contrasto alla diffu-
sione dell'infezione globale da
SARS-CoV-2. Grazie all’impie-
go degli elicotteri della dipen-
dente Sezione Aerea di Pratica
di Mare, è stato effettuato il
primo trasporto speciale delle
dosi di vaccino anti COVID19
destinato agli abitanti delle
Isole Pontine, fondamentale per
poter avviare le somministra-
zioni vaccinali programmate
dal Ministero della Salute nel-
l’ambito della lotta alla pande-
mia in corso. Nel pomeriggio
del 28 febbraio u.s. un equipag-
gio del Corpo, a bordo di un eli-
cottero AW139, è decollato
dalla base di Pratica di Mare
con il prezioso materiale, le fiale
di vaccino appunto, che erano
state consegnate loro, poco
prima, da una pattuglia ATPI
del Comando Provinciale G. di

F. di Latina.  I militari pontini,
infatti, hanno curato il trasporto
dei vaccini “via terra”, assicu-
rando che lo spostamento da
Latina a Pratica di Mare avve-
nisse nelle tempistiche previste
e, comunque, nel più breve
tempo possibile, al fine di non
eccedere il tempo massimo pre-
visto di 6 ore dal momento del

confezionamento del prodotto
sanitario fino alla sua consegna
finale.  Per preservare al meglio
l’integrità delle dosi di vaccino
trasportate, le medesime fiale
sono state opportunamente
cautelate, come da protocollo
sanitario, in uno speciale conte-
nitore refrigerato appositamen-
te adibito per il trasporto “in

sicurezza” dei sieri vaccinali.
L’attività si è svolta in stretta
collaborazione tra la Guardia di
Finanza e l’A.S.L. di Latina,
competente anche per le Isole
Pontine, sotto il coordinamento
della locale Prefettura, che una
volta ricevute le fiale ha potuto
procedere con sollecitudine alla
somministrazione da parte del
proprio personale sanitario, ai
residenti di Ponza e, grazie a
successivi trasporti che verran-
no effettuati nei prossimi giorni
sulle altre isole ponziane, con le
medesime modalità realizzati-
ve, anche ai residenti di
Ventotene. Nella circostanza
l’elicottero delle Fiamme Gialle
ha supportato il Servizio
Sanitario Regionale a garanzia e
nell’interesse prioritario della
salvaguardia della salute pub-
blica che, in un momento come
questo di grande difficoltà cau-
sata dalla pandemia per l’infe-
zione epidemiologica SARS-
CoV-2, non ammette ritardi.

Covid, i vaccini “atterrano” 
a Ponza e Ventotene
Avviata la campagna vaccinale sulle Isole Pontine con il prezioso 
supporto degli agenti della Guardia di Finanza di Civitavecchia
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Santa Marinella: 
danneggiamento
e resistenza a P.U.,
46enne arrestato

Era risultata positiva al
coronavirus ma anziché
starsene a casa in quarante-
na ha deciso di uscire e
concedersi un aperitivo al
ghetto, perché, come
denunciato da qualcuno
che avrebbe assistito alla
scena “mica poteva stare 20
giorni a casa a 29 anni”.
Attimi di sconcerto e pre-
occupazione ieri pomeriggio a Civitavecchia,
dove a dare l’allarme, secondo quanto appreso
sarebbe stato proprio il medico che aveva

comunicato alla ragazza la
sua positività al covid. Il
medico curante ha imme-
diatamente avvisato le
forze dell’ordine e un’am-
bulanza che l’ha portata
via. Un episodio che ha
causato sconcerto in città
alzando anche l’asticella
della preoccupazione, con
tanta gente che ora si chie-

de quanti invece di stare in quarantena gironzo-
lano per la città indisturbati e con il rischio di
contagiare gli altri.

Civitavecchia: positiva 
al Covid viola la quarantena
per prendersi un aperitivo

La ragazza stava consumando un aperitivo 
al ghetto ma è stata riconosciuta dal medico
che le aveva comunicato la positività al covid

Il sindaco di Civitavecchia Ernesto Tedesco ha reso noto, con un messaggio
sulla sua pagina Facebook, di essere in ottima salute, mettendo così definiti-
vamente a tacere alcune voci del tutto incontrollate che continuavano a cir-
colare. “La mattina di venerdì 19 febbraio mi sono intrattenuto in un loca-
le semivuoto per poco tempo in una pausa tra due impegni istituzionali.
Appena avuta notizia delle positività riscontrate nel locale in questione ho
immediatamente contattato la ASL mettendomi a disposizione. Ho quin-
di effettuato un tampone presso il laboratorio del Dr. Tarantino risultato
negativo e ho osservato le regole dettate dalla ASL rimanendo in sorve-
glianza attiva e soprattutto a disposizione. Sabato mattina sempre su indi-
cazione della ASL mi sono sottoposto ad un altro tampone risultato
anch’esso negativo continuando la sorveglianza attiva. Stamane, anco-
ra una volta indirizzato dalla ASL, ho ripetuto, a conclusione del per-
corso, il tampone risultato nuovamente negativo”. “Chi
pensa che avessi affrontato con superficialità la que-
stione mi fa davvero molta pena, perché evi-
dentemente non mi conosce. Sono in prima
linea dallo scorso anno, rischiando ogni giorno
in prima persona; ho fatto di tutto per assolve-
re ad un compito difficile in una pandemia
sconosciuta a tutti. Accetto la critica politica,
anche quella aspra, ma le insinuazioni e le
offese no! Tra queste quella di una consiglie-
ra comunale che in maniera incredibile ha
scritto un commento in cui parla addirittu-
ra di fantomatiche “cene” alle quali sarei
andato con la maggioranza. Ho già dato
mandato per procedere a tutela della
mia onorabilità innanzi all’Autorità
Giudiziaria per le gravi e menzogne-
re affermazioni. Spero che finalmente
ritorni il buon senso e che si immagi-
ni una volta per sempre che stiamo
lottando tutti contro un nemico comu-
ne!”, ha concluso il primo cittadino.

Il Sindaco di Civitavecchia:
“Non ho contratto il virus, 
chi parla di cene sappia 
che tutelerò la mia immagine”



“L'Amministrazione comunale,
dando seguito alla delibera di
Consiglio comunale n. 78, ha nei
giorni scorsi concluso un lungo ed
articolato lavoro che ha portato
alla ricapitalizzazione di
Civitavecchia Servizi Pubblici e
alla sua messa in sicurezza. Si trat-
ta di una operazione fondamenta-
le, avvenuta attraverso una lunga
serie di passaggi amministrativi,
assemblee sociali e documenti
ufficiali. La partita di Csp è stata
portata avanti dal Sindaco con
grande accortezza e ancora mag-
giore attenzione alla salvaguardia
del patrimonio della città, inteso
sia come azienda (e posti di lavo-
ro in essa impiegati) che come
proprietà del Comune (sia quelle
che sono state conferite, sia quelle
che sono rimaste in capo a
Palazzo del Pincio). Se interpreta-
zioni e valutazioni politiche sono
legittime da parte di chiunque,
non così può essere per alcune
affermazioni che sono state fatte
negli ultimi giorni. In particolare,
nessun tipo di “perdita di tempo”
si è mai verificata: anzi, le conside-

razioni del Sindaco si sono rivela-
te quanto mai opportune, se ad
esempio vi era la clamorosa circo-
stanza che i mezzi da trasferire
non erano stati mai registrati a
nome del Comune presso il Pra. A
ben vedere, se mai, c'era insomma
chi, forse per troppa fretta, rischia-
va di fare come quello che voleva
vendere la Fontana di Trevi...
Comunque, per sgomberare il
campo da ogni equivoco e portare
la più lampante chiarezza su una

vicenda tanto importante per la
nostra città, le forze che compon-
gono la maggioranza avanzano la
proposta dell'istituzione di una
commissione consiliare d'indagi-
ne. In tale sede, nell'ambito del
Consiglio comunale, anche le
forze di opposizione potranno
così lavorare a chiarire tutti gli
aspetti legati al salvataggio di Csp
posto in essere in questi mesi”.
questa la nota a firma delle forze
politiche di maggioranza.

“Da oggi si potrà accedere ai servi-
zi online della Pubblica
Amministrazione tramite Spid, il
Sistema Pubblico di Identità
Digitale. Le vecchie credenziali
(user e password) saranno attive
fino al 30 settembre 2021, ma da
questo momento in poi non ne
saranno rilasciate di nuove”. “Dal
31 marzo, inoltre, tutti i pagamenti
verso la Pubblica Amministrazione
dovranno esclusivamente transita-
re da Pago Pa, tranne gli F24 (dove
previsti) e i rid.“Una rivoluzione
digitale è in atto in tutto il Paese e
anche il Comune di Fiumicino si
sta adeguando”. Lo dichiara l’as-
sessora a Bilancio, informatizzazio-
ne e innovazione tecnologica Anna
Maria Anselmi. “Da oggi infatti –
spiega – tutti i servizi online del
Comune, come ad esempio i servi-
zi scolastici quali trasporto, iscrizio-
ne al Nido e alla Scuola

dell’Infanzia, potranno avvenire
esclusivamente utilizzando il pro-
prio profilo Spid”. “Per ottenere
l’identità digitale occorre essere cit-
tadini italiani o avere il permesso di
soggiorno e la residenza in Italia,
avere compiuto i diciotto anni e
collegarsi al sitowww.spid.gov.it”.
“Al momento della registrazione si
deve avere a disposizione: indiriz-
zo e-mail, numero di telefono del
cellulare che si usa normalmente,

un documento di identità valido
(uno tra: carta di identità, passapor-
to, patente, permesso di soggior-
no), la tessera sanitaria con il codice
fiscale”. “Invito dunque tutti i citta-
dini che ancora non l’abbiano fatto
a munirsi dello Spid”. “Infine –
conclude Anselmi – anche il
Comune di Fiumicino si sta inte-
grando alla piattaforma pagoPA,
con l’obiettivo di uniformare le
modalità di pagamento e di riscos-

sione a livello nazionale, assicuran-
done l’efficienza e la trasparenza”.
“Nell’ambito di PagoPA sono già
attivi sul portale istituzionale paga-
menti online per oltre 90 procedi-
menti, senza necessità di accredita-
mento. Per consultare l’elenco dei
pagamenti attivi, divisi per Area, è
possibile collegarsi all’home page
del sito istituzionale, sezione servi-
zi telematici, e cliccare su
“Pagamenti online – pagoPA”.

Balzoo dona un bancale 
di cibo per uccelli alla Lipu

I 250 chili di cibo saranno destinati all’Oasi
Lipu Castel di Guido, al CRFS Lipu Roma, 
al Centro Habitat Mediterraneo Lipu Ostia 
e Lipu Civitavecchia - Monti della Tolfa

Civitavecchia, le forze di maggioranza:
“Una Commissione d’indagine su Csp”
“Fondamentale la ricapitalizzazione e messa in sicurezza di Civitavecchia Servizi Pubblici”

Lega Civitavecchia: 
“In bocca al lupo a Quintavalle
per il prestigioso incarico”
“Salutiamo il dottor Giuseppe
Quintavalle, che ha lasciato la
nostra Asl per il prestigioso
incarico alla Direzione Generale
della Fondazione Tor Vergata.
In questi anni sul nostro territo-
rio, abbiamo potuto apprezzare
la dedizione e la qualità del pro-
fessionista e dell’uomo. A lui
resterà legata anche la gestione
della pandemia dello scorso
anno, che lo ha visto costante-
mente operativo senza mai
risparmiarsi. Un caloroso in
bocca al lupo al dottor
Quintavalle per il nuovo incari-
co”. Questo quanto dichiarano
Antonio Giammusso, coordina-
tore comunale e il gruppo con-
siliare di Civitavecchia della Lega.

Civitavecchia: esce fuori 
strada e si ribalta, salvata 
dai Vigili del Fuoco
E’ uscita fuori strada e si è ribal-
tata. Paura ieri mattina intorno
alle 7.30 per una donna. Stava
percorrendo la provinciale
Braccianese Claudia all’altezza
dello svincolo La Bianca quando
è uscita fuori strada ribaltandosi.
All’arrivo dei vigili del fuoco di
Civitavecchia l’auto era appog-
giata sul fianco fuori dalla carreg-
giata con la conducente inca-
strata all’interno. I vigili del fuoco
hanno estratto la donna dall’abi-
tacolo e affidata alle cure del
personale sanitario 118 presen-
te sul posto, trasportata in
ospedale in codice giallo. Sul
posto anche i Carabinieri e la
Polizia locale.

in Breve

“Fiumicino, in atto una vera
e propria rivoluzione digitale”
L’assessore al bilancio, Anna Maria Anselmi: “Da oggi i servizi online 
del Comune con spid, dal 31 marzo tutti i pagamenti con PagoPa”

Riceviamo e pubblichiamo – Le
donazioni a favore
dell’Associazione BALZOO –
Banco Italiano Zoologico Onlus
sono impiegate anche per aiutare
molte altre Associazioni

Animaliste perchè BALZOO
AIUTA chi protegge gli animali. In
questi giorni, i volontari
diBALZOO Litorale Nord di
Roma, sotto il coordinamento del
delegato di zona, Fabio Baldi,sono

stati con il vice presidente naziona-
le della LIPUAlessandro Polinori
per donare un bancale di cibo per
uccelli di circa 250 kg che verrà
destinato all’ Oasi LIPU Castel di
Guido, al CRFS Lipu Roma, al

Centro Habitat Mediterraneo LIPU
Ostia e Lipu Civitavecchia – Monti
della Tolfa. L’arrivo della primave-
ra è vicino e tanti bei volatili avran-
no voglia di sfamarsi. Tutto questo
è stato possibile grazie alle dona-

zioni a favore di BALZOO che con-
tinua ad operare assiduamente
soprattutto in questo periodo così
complicato a favore delle famiglie
in difficoltà economica e delle asso-
ciazioni animaliste.

"Pensavo che una simile richiesta potesse pervenire dall'op-
posizione, ma ben venga questa proposta della maggioran-
za, che darà anche al sottoscritto, qualora la commissione
intendesse audirmi, modo di ripercorrere l'iter che ha
portato alla delibera 78, approvata da tutta la maggioran-
za, partendo dagli indirizzi votati già a dicembre 2019 dal
Consiglio Comunale, quindi dalla maggioranza stessa,
ripercorrendo le delibere di Giunta che dava-
no ulteriore indirizzo al Sindaco
Tedesco come rappresentante del
socio unico, fino all'ultimo atto
proprio della Giunta, sul confe-
rimento a metà. Sarà l'occasio-
ne per il Consiglio per valu-
tare se i propri indirizzi
siano stati rispettati e per
valutare anche l'ope-
rato degli ammini-
stratori di Csp, par-
tendo dal cda di De
Leva, fino agli attuali,
nominati da Tedesco". Queste le
parole di Massimiliano Grasso, ex
Assessore alle Partecipate e
Relatore Delibera CC 78/2020.

Massimiliano Grasso: “Ben venga la proposta
della maggioranza di una commissione
di indagine su se stessa. Spero che il Consiglio
la approvi e di essere audito quanto prima”
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di Alberto Sava

Inviato dalla Direzione regiona-
le del Partito Democratico, il
Commissario Marco Pierini è
impegnato nella missione di far
rinascere il PD ceretano. Da
subito si è dedicato a riportare
nel circolo dem (ancora senza
una sede) serenità, dialogo e
apertura alla collaborazione di
tutte quelle realtà locali capaci
di contribuire a creare una clas-
se dirigente locale, che a sua
volta guidi poi il Partito
Democratico verso le sfide che
bussano alle porte, prima tra
tutte le elezioni amministrative
del prossimo anno. Per lungo
tempo il circolo dem locale è
rimasto risucchiato in un lungo
travaglio fino alla sua rarefazio-
ne dalla scena politica locale. In
un decennio il circolo ceretano
ha dissolto la propria identità
ed il patrimonio di idee e pro-
getti tra strappi, forzature, lotte
intestine e lacerazioni fino alla
perdita di un’autonoma operati-
vità politica. Oggi incontriamo
il Commissario Marco Pierini
per fare il punto su quanto ha
fatto in questi primi due mesi
per il ritorno all’impegno politi-
co del Partito Democratico tra i
cittadini e nelle istituzioni a

Cerveteri. 
Due mesi fa lei è arrivato a
Cerveteri con l’incarico di
Commissario Pd, che situazio-
ne ha trovato?
“Ho trovato un PD dove sicura-
mente c'erano scorie di un
periodo travagliato e reduce da
alcune fibrillazioni però ho tro-
vato anche molti iscritti e sim-
patizzanti disposti ad impe-
gnarsi per scrivere una nuova
storia, facendo magari un passo
indietro per farne poi magari
molti in avanti e tutti insieme”
All’esterno filtra poco o nulla
del silente circolo Pd cittadino,
quali sono i dossier sui cui sta
lavorando?

“Sicuramente è così, ma questo
perché di concerto con gli orga-
nismi superiori abbiamo deciso
di dare un periodo di decanta-
zione delle questioni che ci ave-
vano portato al commissaria-
mento utilizzando questo
tempo per arrivare alla defini-
zione di un gruppo consiliare
per dare un’identità chiara e ben
definita al partito di Cerveteri e
su questo siamo arrivati alla
definizione positiva della que-
stione. Ora già dalla prossima
settimana si potrà lavorare per
ricostruire una forma partito
che cominci a elaborare idee e
proposte da sottoporre alla
città”

Nel tempo il circolo si è total-
mente smembrato, tra di quanti
aderirono al progetto elettorale-
civico di Pascucci e l’adesione
dei restanti Dem ad Italia viva.
Oggi, quali sono le prospettive
di rinascita unitaria del partito
democratico?
“Come dicevo prima il Partito
Democratico a Cerveteri potrà
essere uno solo con una linea
ben definita che è quella dell'ap-
partenenza a questa
Amministrazione: avremo un
gruppo consiliare e amministra-
tori impegnati in questa
Amministrazione che portando
avanti idee e proposte, che
nasceranno anche dal partito

con lo scopo di  chiudere questa
esperienza nel migliore dei
modi. Sarà un partito aperto a
chiunque su queste basi voglia
entrare e partecipare alla rina-
scita del PD di Cerveteri”.
Ex-esponenti PD attualmente
sono in maggioranza con sim-
boli civici, ritiene di poterne
riportare nel partito alcuni,
tutti o nessuno?
“Sicuramente alcuni di loro
sono e saranno la base di quello
che stiamo costruendo. Come
dicevo e ripeto con la consape-
volezza che vogliamo costruire
una comunità aperta a tutti e chi
deciderà di farne parte deve
sapere che non ci sono ruoli o
gerarchie prestabilite, ma solo
una totale sana e democratica
concorrenza di idee e progetti”.
Nel 2022 Cerveteri voterà per le
amministrative. Pensa che il
PD potrebbe schierare un can-
didato sindaco autonomo, o
impegnarsi per un candidato
sindaco di coalizione, oppure è
ipotizzabile un candidato sin-
daco espressione della maggio-
ranza uscente?
“Questa è una domanda vera-
mente prematura io ho il man-
dato per ora di cercare di riorga-
nizzare il partito, altre questioni
si affronteranno più in avanti. A

livello meramente personale io
credo che a Cerveteri come
altrove, soprattutto in realtà
medio grandi così come oggi è
Cerveteri, non si possa pensare
di costruire un centrosinistra
competitivo senza un impegno
forte del partito democratico”.
Il Partito Democratico è in crisi
di identità, sia sul piano nazio-
nale che locale. Come pensa di
contribuire al rilancio del PD e
della sua area, sorpassati a sini-
stra dall’attivismo civico?
“Mi permetta di dissentire sul
fatto che le idee e in termini
generali del PD siano in crisi,
anzi mi pare che stiamo assi-
stendo una trasformazione in
cui tutti da destra e sinistra stan-
no scoprendo che le ricette da
sempre portate avanti dal parti-
to democratico (europeismo,
solidarietà ecc.) siano diventati
patrimonio di tutti, detto questo
credo che anche a livello locale
con le idee, i progetti, la serietà e
l'affidabilità anche a Cerveteri il
PD potrà ottenere un giusto
riconoscimento dalla città e mi
faccia dire, da quel poco che ho
conosciuto e sto conoscendo a
Cerveteri, nel PD ci sono e ci
saranno donne e uomini in
grado di interpretare questi sen-
timenti”.

È partita oggi dalla Salvo
D’Acquisto la prima tratta del
Pedibus. Il progetto annunciato
era stato annunciato già nei
giorni scorsi dall’assessore al
Tpl Elena Gubetti e dall’asses-
sore alle Politiche scolastiche,
Francesca Cennerilli. “Un modo
eco sostenibile – ha detto il sin-
daco Alessio Pascucci – costrut-
tivo e utile per fare il percorso
casa – scuola e scuola – casa”.
“Il pedibus è un progetto sul
quale abbiamo lavorato molto e
che ora siamo pronti a rendere
attivo anche nella nostra città”.
“In tante realtà del nord è già in
funzione da molti anni e con un
grande consenso da parte delle
famiglie”. “Questo progetto –
ha proseguito Pascucci – un
modo eco sostenibile di inten-
dere il trasporto scolastico, ha
molteplici aspetti positivi”.
“Non solo infatti riduce lo
smog, l’inquinamento, evitando
un accalcarsi di automobili

davanti le scuole alle entrate e
alle uscite degli studenti, ma
rappresenta un’occasione di
crescita per i più piccoli, di con-
sapevolezza delle proprie capa-
cità di orientamento, di socializ-
zazione con altri coetanei, una
forma di responsabilizzazione,
ma anche un modo per fare una

piccola attività fisica prima e
dopo le ore da trascorrere o tra-
scorse seduti in classe”. “Un
ringraziamento va ad Elena
Gubetti, assessore alla Mobilità
e trasporti e alla vicesindaca
Francesca Cennerilli, che hanno
seguito con attenzione l’intero
iter del progetto”.

Trovato con la marijuana, segnalato giovane di Cerenova

Il vertice regionale del PD ha puntato tutto su un apprezzato e stimato esponente politico del territorio

Marco Pierini: “Pronti con idee e proposte”
Da circa due mesi il Commissario Dem è impegnato nella ricostruzione 
dello smembrato circolo (ancora senza una sede) del Partito Democratico di Cerveteri

Parte alla Salvo D’Acquisto
la prima tratta del Pedibus
Il progetto annunciato nei giorni scorsi dall’assessore
Elena Gubetti e dal vicesindaco Francesca Cennerilli

L’attività di prevenzione
e repressione dei reati
messa in atto dai
Carabinieri della
Compagnia di
Civitavecchia prosegue
senza soluzione di conti-
nuità e nel week-end è
stato rafforzato il piano
di controllo del territorio
lungo tutto il litorale,
preso d’assalto da mol-
tissime persone compli-
ce due giorni di bel
tempo. Infatti i
Carabinieri delle Stazioni di Civitavecchia
Principale, Civitavecchia Porto, Santa Marinella,
Santa Severa, Campo di Mare, Cerveteri e Ladispoli,
con l’intervento della Sezione Radiomobile median-
te pattuglie motomontate, sono stati impiegati nei
pomeriggi di sabato e domenica nei punti di mag-
giore assembramento, posizionando anche la
Stazione Mobile dell’Arma nei luoghi di maggiore
transito di persone, per arginare gli illeciti connessi
alle attuali normative volte alla prevenzione della
diffusione del Covid-19. Le attività hanno portato
all’arresto di 2 persone, alla denuncia in stato di

libertà di 4 persone,
mentre altre 2 sono state
segnalate all’Ufficio
Territoriale del Governo
di Roma per uso perso-
nale di sostanze stupefa-
centi e 12 persone sono
state sanzionate ai sensi
dell’attuale normativa
anti Covid-19.
I Carabinieri della
Stazione di Campo di
Mare hanno sorpreso un
giovane in possesso di 6
grammi di marijuana.

Lo stesso è stato segnalato all’Ufficio Territoriale del
Governo di Roma in qualità di assuntore per uso
personale di sostanze stupefacenti. I Carabinieri
della Stazione di Cerveteri hanno denunciato in
stato di libertà 2 giovani del luogo per il reato di
detenzione ai fini di spaccio di sostanze stupefacen-
ti. In particolare a seguito di controllo e successiva
perquisizione domiciliare i due giovani sono stati
trovati in possesso di complessivi 20 grammi di
hashish e del materiale per il confezionamento delle
dosi. Tutte le sostanze stupefacenti sono state sotto-
poste a sequestro.

Detenzione ai fini di spaccio
di droga denunciati 
due ragazzi di Cerveteri
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I Carabinieri della Stazione di
Ladispoli hanno arrestato per il
reato di evasione un 46enne del
luogo con precedenti. L’uomo già
noto ai militari poiché sottoposto
alla misura degli arresti domici-
liari e pertanto oggetto di fre-
quenti controlli effettuati presso
la sua abitazione e luogo di
detenzione, non ha fornito una
giustificazione valida ed è risulta-
to privo di autorizzazione. A quel
punto i militari lo hanno accom-
pagnato presso la caserma di via
Livorno e al termine degli accer-
tamenti l’uomo è stato arrestato
per il reato di evasione e trattenu-
to presso la camera di sicurezza
in attesa dell’udienza di convali-
da, come disposto dall’Autorità
Giudiziaria. I militari hanno poi

denunciato una 41enne romena
per detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti. La
donna è stata infatti trovata in
possesso di 2 grammi di cocaina e
di 250,00 euro verosimile proven-
to dell’illecita attività di spaccio;

infine hanno elevato 8 contrav-
venzioni amministrative ai sensi
dell’art. 2 D.L. 33/2020 nei con-
fronti di altrettanti giovani sor-
presi in assembramento sul lun-
gomare nonché oltre l’orario con-
sentito.

Alcune fotografie del Fosso
Sanguinara mostrano come le
sponde del corso d’acqua di
Ladispoli siano diventate una
vera e propria discarica. Lo
segnala un abitante, infuriato
per quanto accade. “Rifiuti di
ogni genere - scrive - tra lava-
trici materassi, carrelli della
spesa del discount e immon-
dizia sparsa, specialmente
plastiche. Tutta roba che nel
tempo, si riversa in mare a
tonnellate. Mi chiedo cosa

faccia il Comune visto che la
promessa di una pulizia,
sembra che sia ormai è passa-

ta in cavalleria. A casa mia
questo si chiama disastro
ambientale”.

Week end di controlli 
dei Carabinieri
Evasione, in manette un 46enne ‘conosciuto’ 
Spaccio, denunciata una romena 41enne 
Covid, otto sanzioni per assembramento

Rifiuti sulle sponde del fosso
Sanguinara, quanti inciviltà!

In città arrivano ben 140
contenitori per la raccol-
ta differenziata.
“L’Amministrazione
comunale ricorda che è
fondamentale, anche
quando non si è in casa,
separare correttamente i
rifiuti per tipologie: que-
sto permette di salva-
guardare l’ambiente e  di
destinarli al riciclaggio
delle materie prime”, hanno spiegato da palazzo
Falcone. “In questi giorni, dopo un’ attenta ana-
lisi effettuata dall’ufficio Igiene e Ambiente del
Comune, sono stati posizionati a Ladispoli altri
140 contenitori per la raccolta differenziata nelle
zone in cui era necessario implementare la pre-

senza”. “Ogni cestino è contraddistinto da una
targa che indica la tipologia di rifiuto da conferi-
re: carta, secco, plastica-lattine, vetro. Invitiamo i
cittadini, quando sono a passeggio per la città,
ad usarli correttamente”.

Raccolta differenziata:
posizionati 140 contenitori

I nuovi cestini sono stati posizionati:
Piazza mercato giornaliero
Via Venezia
Via Claudia
Piazza Falcone
Piazza Domitilla
Giardini via Ancona – via Odescalchi
Via Palo Laziale
Via Corrado Melone
Piazza della Vecchia Stazione
Piazza della Rugiada
Largo del Verrocchio

Via Flavia
Piazzale Matteotti
Giardini di via Manzoni
Piazzale Nazario Sauro
Biblioteca comunale
Certo Arte e Cultura
Giardini di viale Europa
Giardini di via California
Giardini di via Glasgow
Piazzale Orsa Maggiore (Marina San Nicola)
Piazza Saturno (Marina San Nicola)
Via Tre Pesci (Marina di San Nicola).

Ogni cestino contraddistinto da una targa
che indica la tipologia di rifiuto da conferire

Ha approfittato di questi mesi di iso-
lamento, di chiusura delle scuole per
mettere nero su bianco, a 360 gradi, il
mondo che ogni giorno vive e condi-
vide con i ragazzi: il mondo della
scuola. Lui è Walter Tessicini, docente
di italiano, storia e geografia nella
scuola secondaria di primo grado di
Castellammare, a Ladispoli. Tra le
pagine del suo libro, “Riuscirò nel-
l’impresa, il docente, attraverso rac-
conti brevi, ha affrontato i temi che
entrano nel dibattito sull’educazione
scolastica e i giovani di oggi, gli sva-
riati problemi disseminati nella scuo-
la italiana di cui è testimone diretto
ogni giorno. “Per capire gli alunni,
però, bisogna vivere la scuola metten-
dosi dalla loro parte, quindi ho cerca-
to di rovesciare il punto di vista,
facendo parlare direttamente i ragaz-
zi, i loro compagni e i loro genitori”,
scrive il docente. “Ho volutamente
tralasciato il ruolo di insegnante che
mi appartiene, immedesimandomi in
Filippo, il giovane studente protago-
nista del romanzo”. “Ho cominciato a
scrivere questo libro soltanto quando
ho acquisito la consapevolezza di
poter raccontare il mio mondo, la
scuola. Non ho pianificato nulla, le
idee si susseguivano veloci ed io ho
avuto la prontezza di assemblarle e di
costruire una storia verosimile,
affrontando così il problema del bulli-

smo, le divertenti ma faticose espe-
rienze delle gite di classe, le interroga-
zioni e i conflitti con alcuni professori,
i difficili rapporti con i propri familia-
ri, l’angoscia degli studenti per il loro
futuro, ma anche la sintonia magica
dei primi emozionanti innamoramen-
ti, proprio in quella fase delicata e dif-
ficile quale è l’adolescenza”. “Nel
libro, oltre ad alcune pagine dedicate
ai cambiamenti climatici e ad altri
problemi destinati a richiamare l’at-
tenzione sull’urgenza di intervenire al
più presto per salvare il nostro piane-
ta, si potrà leggere un’accurata descri-
zione di Ladispoli, del suo territorio,
della sua storia e del suo splendido
patrimonio storico-archeologico”.
“Ho voluto rendere omaggio a
Ladispoli perché si tratta di una città
graziosa, che merita di essere cono-
sciuta e valorizzata per la sua storia e
per le tante risorse”. “La scuola dove
insegno, in particolare, è per me una
seconda casa, e la mia professione mi
ha permesso di conoscere immediata-
mente molte persone, tra dirigenti,
docenti, personale ATA e alunni, con
cui ho allacciato degli ottimi rapporti.
Quando passeggio in città, anche se
ora decisamente meno a causa della
pandemia, mi sento un re, perché rice-
vo l’affetto di tanti alunni, ex alunni e
genitori che mi salutano in maniera
affettuosa e disinteressata”. “Ho sem-

pre desiderato rendere le lezioni inte-
ressanti, in un clima sereno dove tutti
sanno di poter chiedere senza aver
paura di essere giudicati. Il segreto
per riuscire nell’impresa è dunque,
per me, saper ascoltare i ragazzi e
svolgere la professione dell’insegna-
mento con passione”. “Ho scelto la
casa Editrice Erickson Live perché ne
condivido l’obiettivo di migliorare la
conoscenza e l’azione preventiva,
riparativa e di sviluppo di tutti i sog-
getti a vario titolo coinvolti nei conte-
sti dell’educazione, della didattica,
della salute e dell’inclusione sociale.
Non posso fare altro che ringraziare le
persone che vi lavorano, che hanno
creduto in me, che mi hanno consen-
tito di pubblicare un libro in cui credo
e mi auguro che il nostro rapporto
possa essere duraturo e fruttuoso”. “I
ragazzi della scuola secondaria di
primo grado, ai quali ho proposto il
testo, sono molto coinvolti, si ritrova-
no nelle varie situazioni e aspettano
l’ora dedicata alla lettura con grande
entusiasmo, ed è questa la mia più
grande soddisfazione”. “Spero viva-
mente che, tramite la lettura di questo
libro, tutti possano riconoscere l’im-
portanza ed il valore inalienabile della
Scuola, quale luogo dell’educazione e
della socialità, humus necessario alla
crescita e al fiorire dei nostri futuri cit-
tadini”.

“Riuscirò nell’impresa”
di Walter Tessicini
conquista gli studenti

Il docente di italiano, storia e geografia della scuola
secondaria di primo grado della Castellammare,
molto diffuso tra gli studenti di Ladispoli

E’ in corso in questi minuti la cerimonia di premia-
zione degli Anelli d’oro, il festival internazionale
del doppiaggio che vedrà tra i premiati anche la
nostra concittadina Francesca Paola Di Girolamo.
Gli anelli d’oro 2020 va ai migliori doppiaggi e dop-
piatori, adattatori e altri professionisti del settore.
Saranno consegnati anche premi alla carriera e altri
riconoscimenti.  Da wikipedia abbiamo scoperto
che “Il Festival  del doppiaggio Voci nell’Ombra è
la manifestazione dedicata al doppiaggio italiano,
si pone l’obiettivo di promuovere e valorizzare l’ar-
te e il patrimonio del doppiaggio italiano. È la
prima e più longeva manifestazione italiana dedi-
cata al doppiaggio. Ha il sostegno della SIAE, i con-
tributi della Regione Liguria, del Comune di
Savona e dell’Unione Industriale di Savona, non-
ché i patrocini del Ministero dei beni e delle attivi-
tà culturali e del turismo, del Ministero

dell’Università e della Ricerca, dell’Università di
Genova e di numerosi altri enti e associazioni. Il
Festival assegna i premi “Anelli d’oro” ai doppiag-
gi e doppiatori che si sono distinti nell’ambito del
doppiaggio cinematografico e televisivo in Italia.
L’idea del premio “Anello” deriva dal fatto che fino
agli anni ’80 per definire i turni di lavoro del dop-
piaggio si usava appunto il termine “anello”. Si
trattava proprio di un anello di pellicola che veniva
fatto passare più volte sulla moviola, con una dura-
ta tra i 25 e i 50 secondi, cioè il tempo di una battu-
ta o più battute che i doppiatori dovevano esegui-
re. Un turno di doppiaggio si misurava in base a
quanti anelli erano stati doppiati. Attualmente,
anche se con la digitalizzazione delle immagini gli
anelli sono stati sostituiti dal time code, i doppiato-
ri usano ancora questo termine per indicare lo
spezzone che deve essere trasposto.”

Francesca Di Girolamo premiata
al Festival del doppiaggio
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Ladispoli sta cambiando volto. Anche
quella che una volta era un’area
abbandonata e degradata della città è
stata trasformata in un punto di riferi-
mento per le famiglie della zona: l’area
giochi di Piazza Domitilla è pronta
all’uso in un ambiente innovativo e in
tutta sicurezza. Dopo l’intervento di
riqualificazione da decine di migliaia
di euro, l’area giochi da sabato pome-
riggio è tornata usufruibile per i più
piccini. “Oggi (sabato, ndr) è una gior-

nata di festa per la città e per i cittadi-
ni”, ha detto il sindaco Alessandro
Grando poco dopo aver tagliato il
nastro dell’area. Il primo cittadino ha
anche puntato i riflettori sul grande
lavoro di squadra tra amministrazio-
ne, cittadini e associazioni che hanno
contribuito ad abbellire l’area. Molto
soddisfatta anche la bella assessora ai
Lavori Pubblici Veronica De Santis:
“Speriamo possa diventare il cuore del
quartiere”.

“La prossima settimana - hanno poi
annunciato insieme Grando e De
Santis - con il prezioso supporto delle
associazioni Nuova Luce e Verde
Speranza, ultimiamo e inauguriamo
anche la nuova area giochi di Largo
del Verrocchio. E non finisce qui.
Abbiamo già predisposto i fondi in
bilancio per riqualificare le aree giochi
di Piazza Matteotti, Via Palo Laziale e
via Ancona angolo Via Trieste. La
ciliegina sulla torta sarà il parco giochi

inclusivo che verrà realizzato, in colla-
borazione con la società Piazza
Grande, vicino al mercato giornaliero.
Il 2021 sarà l’anno in cui ci dedichere-
mo in modo particolare ai piccoli ladi-
spolani”. All’inaugurazione di sabato
scorso ha partecipato gran parte
dell’Amministrazione comunale ladi-
spolana. Nelle foto del servizio, firma-

te da Attilio Consorti e Luigi Cicillini,
vediamo gli assessori Francesca
Lazzeri e Bitti, poi ancora Carmelo
Augello, la Caredda e Quintavalle.
Importante la presenza delle forze del-
l’ordine e di volontariato che sempre
sostengono il lavoro della giunta.
Insomma: il “grando” cambiamento
prosegue.
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Grande festa per l’inaugurazione della nuova area giochi di Piazza Domitilla

Ladispoli sta cambiando volto

Il sindaco Grando: “E non finisce qui
Il 2021 lo dedicheremo ai più piccoli”



La sesta giornata di campionato metteva
di fronte la Margutta CivitaLad e
l’Errepi Grosseto, rispettivamente 2° e 1°
in classifica del minigirone L1.La gara di
andata era terminata al tie break ed
aveva lasciato alle ragazze di Pietro
Grechi il rammarico di non essere riusci-
te a chiudere la gara nel memento deci-
sivo. I presupposti per disputare quindi
una gara avvincente c’erano tutti, ma
una possibile vittoria della CivitaLad
avrebbe solo permesso di raggiungere le
toscane a 13 punti in classifica , ma non
di superarle perché inferiore il numero
di gare vinte. In avvio la gara non è stata
bella. Lo spettacolo ha latitato per tutto
il primo set, condizionato inizialmente
dai troppi errori commessi da ambo le
parti; set che comunque se lo sono
aggiudicato le ospiti (23-25). Nel secon-
do set il tecnico Pietro Grechi sostituiva
Alice Grossi con Federica Belli e la
Margutta CivitaLad rientrava in campo

con una ritrovata determinazione. E’
stata come al solito la Bochagova a suo-
nare la carica, (5-1) il primo parziale, ma
anche le sue compagne non sono state
da meno, a partire dalla Fabeni e dalla
De Arcangelis che non ha fatto mancare
l’efficacia dei suoi muri. Immediata la
reazione del Grosseto che ristabiliva
l’equilibrio sul 9 pari, e poi … ancora
una nuova ripartenza delle padrone di
casa che prendevano il largo e chiudeva-
no sul (25-21). Nel terzo set saliva anco-
ra il tono agonistico della gara; le azioni
di gioco si dilatavano e ne godeva lo
spettacolo; l’andamento inizialmente è
stato altalenante. Il Grosseto poi è sem-
brato più incisivo e pronto a far suo il
terzo set (6-11), ma dopo il time out
richiesto dal tecnico Grechi, la CivitaLad
ha ritrovato gioco e fluidità. Le distanze
si sono accorciate e dal 15 pari si è pro-
ceduto con un punto a punto che si è
protratto fino al 21° ed ha fatto diventa-

re bella la gara. Nel momento decisivo la
Margutta CivitaLad non ha fatto più
sconti; ha contribuito anche Bochagova
con due delle sue bordate ed il set si è
chiuso con il parziale di (25-21). 
Tutto facile nel quarto ed ultimo set

dove le padrone di casa diventavano
irresistibili e le ospiti non trovavano più
le energie per una efficace reazione (25-
13). Soddisfatto Grechi ed il suo staff per
il risultato acquisito che non era affatto
scontato e che pone la sua squadra pre-

sumibilmente al 4° posto della classifica
complessiva del girone L. Per quanto
riguarda gli altri due gironcini, la classi-
fica è definitiva solo nel girone sardo L3,
dove il S.Paolo Cagliari ha concluso in
testa con 14 punti e dovrebbe posizio-
narsi al 2° assoluto. Incompleta, invece,
è ancora la classifica del girone L2 per-
ché, a causa di problematiche Covid, si
devono disputare ancora 3 gare. In que-
sto girone la squadra favorita è sicura-
mente il Pomezia e, se saranno rispettati
i pronostici, potrebbe terminare le sue
gare a punteggio pieno e risultare quin-
di al primo posto della classifica com-
plessiva. 
Preso atto della particolarità del girone
L e della complessità del momento, la
composizione del calendario della 2°
fase non risulta affatto semplice; per il
prosieguo del Campionato non resta
altro da fare che aspettare comunicazio-
ni ufficiali da parte della Fipav.
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su rotativa offset a colori e in bianco e neroCENTRO STAMPA

ROMANO

Stampa riviste  e cataloghi

Progetti grafici
bigliettini da visita, 
locandine, manifesti,
volantini, brochure,
partecipazioni, inviti,
carte intestate,
menu, buste ecc...

Roma - Via Alfana, 39 tel 0633055200 - fax 06 33055219

La Margutta CivitaLad conclude la 1° Fase del campionato con un successo sulla capolista Errepi Grosseto
Pallavolo, Serie B2 Femminile: Ladispoli avanti così!
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Il 6 marzo su tutte le piattaforme
digitali uscirà il nuovo singolo
dell’artista FreH. La canzone
racconta il disagio sociale della
quotidianità dei ragazzi di oggi.
“In una società dove abbiamo
paura di esprimerci – racconta
FreH - dove ci sentiamo oppres-
si, le persone che hanno paura
di andare controcorrente spesso
giudicano chi riesce a farlo”. Nei
suoi concetti c’è molta rabbia,
tanta voglia di raccontare la
verità, quella che vediamo ogni
giorno ma che ci spinge a chiu-

dere gli occhi. Le incertezze per
il futuro, l’abuso di potere, sono
i temi principali di una canzone
dove non solo il rapper cerca di
raccontare ma si immedesima
nei giovani di oggi. È un brano
che porta con se una vita di pro-
blemi, di stress, l’immagine pro-
vocatoria che può dare in realtà
porta dentro il pensiero comune
dei giovani. “Voltiamoci davan-
ti al progresso perché più va
avanti più va peggio”, con que-
sta frase l’artista cerca di sensibi-
lizzare le persone che ha intorno

con la sua retorica, un tema forte
ma allo stesso tempo profondo.
Il tutto non spinge le persone
all’odio ma ad aprire gli occhi su
quella che è la collettività gene-
rale e sui problemi che ci accom-
pagnano giorno per giorno. Il
progresso ci distrugge, l’era
degli smartphone ci isola, non
distinguiamo più la realtà, ci tro-
viamo a dover combattere con i
nostri demoni e nel farlo non
riusciamo a levarci le maschere.
Se non ci si mette mai in gioco, si
rimarrà sempre spettatori
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In uscita il 6 marzo su tutte le piattaforme digitali
“Vox populi”, il nuovo singolo di FreH
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